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ALEGRIA POR LA LIBERTAD EN EL DESPACHO OVAL

La imagen, no admite más comentarios; habla por sí sola. Es la expresión de enorme júbilo y 
alegría de uno de los 52 rehenes norteamericanos liberados por el Gobierno de Irán, después de 
444 días de cautiverio, a su llegada a la base norteamericana en Francfort, donde fueron 
recibidos en “olor de multitud” y desde donde se trasladaron al hospital militar americano de 
Wiesbaden, donde pasarán unos días de chequeo físico y descomprensión psicológica. 
Algunos de los “prisioneros de guerra”, como los llama Reagan, dieron rienda suelta a la 
indignación por el trato recibido durante su cautiverio. Por otra parte diremos que Nueva York 
ha comenzado a engalanarse y a proyectar un multitudinario desfile, para recibir, dentro de unos 
días, a estos 52 “héroes nacionales”.—(Foto: EUROPA PRESS).

La fotografía de EUROPA PRESS nos muestra al nuevo 
Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, sentado, 
por primera vez desde que asumió la presidencia norteameri
cana, en la mesa del “Despacho Oval” de la Gasa Blanca, donde 
recibió a los representantes de los medios informativos. Por 
Otra parte, uno de los primeros actos del nuevo Presidente fue 
asistir a la jura de cargos de sus asesores y colaboradores 

más próximos.

EL PRESIDENTE DE 
MEXICO, EN SEVILLA
SEVILLA, 22 (Efe).—El Presidente de la República 

de México, José López Portillo, ha llegado a Sevilla, 
a las 9,22 de esta mañana, para realizar una escala 
técnica en su viaje a la India.

López Portillo llegó a bordo de un avión “Boeing 121'' 
de la Fuerza Aérea Méxicana, que había repostado 
anteriormente en las islas Bermudas.

Al pie de la escalerilla acudieron a saludarle en el 
aeropuerto sevillano de San Pablo el teniente general iefe 
de la Segunda Región Aérea y del Mando Táctico; el 
gobernador civil de la provincia, y el embajador de 
México en España.

Inmediatamente después de su llegada, el Presidente 
mexicano subió en un automóvil y se trasladó al Hotel 
Alfonso XIII —donde pernoctará— para descansar unos 
minutos, antes de volver al aeropuerto con el objeto de 
seguir viaje, por vía aérea, a Málaga.

En la capital malagueña, el Presidente cambiará de 
avión y a bordo de un aparato más pequeño se trasladará 
seguidamente a los aeropuertos de Granada y Córdoba, 
ciudades que al parecer pretende visitar brevemente esta 
mañana para volver a primera hora de la tarde a Sevilla.

UNA GRAVE AMENAZA

leimer monas nouticMic
Duque de Alba, 3 ~ AlamsnI#, 6

REBAJAS XIV ANIVERSARIO
PRENDAS A MITAD DE PRECIO EN’ 
NUESTRO ESTABLECIMIENTO DE LA
Calle Duque de Alba, 3

La línea de alta tensión pasa entre los bloques de viviendas, a una altura inferior a la que 
tienen los edificios y a una escasísima distancia de las ventanas. La línea de alta tensión debió 
haber desaparecido de aquel lugar en el mismo momento de iniciarse las obras de construcción 
de aquellas viviendas, pero, como de eso hace ya varios años, mejor es dejar el tema. Lo que no 
se puede hacer es continuar dejandolo indefinidamente porque, en cualquier momento, esta línea 
puede ser la causa de un suceso de irreparables consecuencias.

Los cables, entre las casas, son una permanente amenaza que se prolonga ya por tiempo 
excesivo sin que a nadie parezca preocuparle. Y, sin embargo, si algún día se produjera un 
accidente, algún organismo y alguna entidad tendrían una grave responsabilidad y algo que 
explicar a la población.—(Foto: LU MERE RAS).
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VENTAS

—Se vende casa, Virgen de 
Covadonga, 15-4.° A. Teléfono 
21 28 28.

—Se venden muebles de cocina. 
Teléfono: 21-31-79.

SE VENDE 
MOLINO 

funcionando, con vivien
da, 460 m./2 en Cardeñosa. 
Razón: Sergio Sanchidrián 

Cardeñosa.

—Vendo finca 5.000 m/2. Telé
fono: 22-65-28.

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléfono 22 30 66

EQUIPAMIENTO TOTAL 

PARA SU COCINA
y

AHORA TAMBIEN...
EQUIPAMIENTO TOTAL

Para su BAÑO

—MUDANZAS GARCIA. Locales 
nacionales e internacionales. 
Guarda muebles. Carmelia, s/n. 
Teléfonos: 976-31-31-49 y 976- 
33-06-02. ZARAGOZA.

TRATAMIENTOS CAPI
LARES. Señora o caballero 
que padecen de grasa o se. 
borrea qUe produce la caí
da de su cabello, no e^_ 
re, visite PELUQUERIA 
CHENCHA, de Jueves a sá
bados, donde le garantiza 

totalmente su curación. 
Compruébelo en la demos
tración que efectuamos los 
jueves de 2 a 3 de la tarde. 
Vara del Rey, 1. Teléfono 

21 "16 70 Avila.
Balaguer, 20, López de Ho
yos, 468 Telf. 200 45 19 .

764 23 20 Madrid

VENTA DE PISOS

OCASION
Vendo piso. Paseo de San 
Roque, 3 dormitorios, cale
facción agua caliente central, 
plaza garaje y trastero.

Teléfono: 22-09-63

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, prote

gidas Grupo Primero. Calle 
Madrigal, 4 (Junto nueva Es
cuela Universitaria de E.G.B.) 

Facilidades. Llave en ma
no. Sin intermediarios.

Informes: En el mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 tar
des, incluso sábados. Telé
fono 22 14 10.

TRABAJO

—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese. Teléfono 22-19-85.

—Señoras, señoritas, desean 
convertirse en asesores de be
lleza y distribuir productos de 
alta cosmética, necesitamos en 
toda la provincia. Interesados 
escribir urgentemente al aparta
do de correos 86 de AVILA. Altas 
comisiones.

—Buscamos caballeros buena 
presencia (Ventas). Avila y^ pro
vincia. Escribir Apartado 123. Avila

—Se necesita empleada de ho
gar para Madrid, familia hono
rable, 30-45 años, sueldo bueno 
a convenir. Llamar 91-276 51 92.

—Se necesita empleada de 
hogar, fija. Teléfono: 21 13 59.

VENTAS AUTOMOVILES

ENSEÑANZAS

—Clases particulares GOMONT. 
Eduardo Marquina, 26, bajo. 
OPOSICIONES MAGISTERIO, 
C.O.U, B.U.P. y BASICA, Mate
máticas, Física, Química, Latín .y 
Griego. Inglés. Grupos reduci
dos. Télf. 22-21-53.

CREDITOS
—CONCEDENSE créditos con 
fácil amortización (mensuako 
trimestral) y con seis meses ini
ciales de carencia. Descuento de 
letras procedentes de ventas 
unmobiliarias admitiéndose re
mesas hasta sesenta meses.

Telefonear (91) 738 54 25, o 
escribir al Apartado Postal 54.036. 
MADRID.

—CREDITOS Internacionales, 
contravalor veinticinco millo
nes. Intereses de Londres. Te
léfono 953/23 32 30. Mañanas.

COCHES VENTAS

—Automóviles de Ocasión MA
NOLO, revisados y garantizados. 
Calle de los Maestros, 1. (Junto 
Bar Cherole). Teléfono 22-47-67.

OCASION VEHICULOS 
USADOS 
CAMIONES 

FURGONETAS 
TURISMOS

Todos totalmente revisados 
HIJOS DE VICTOR ALCON 

Teléfono: 22-22-00

—oOo—
TODAS LAS MARCAS 

FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono: 21-26-76. Avila.

MERCADO DE OCASION
TRACTORES:
Ebro-160 y S-55.
Motramsa 262.
M. F;-147.

FURGONETAS:

Ebro F-108.
Citroen AK 400

CAMIONES:

Ebro D 350.
Sava 311.

TURISMOS:

ALQUILERES

—Se alquila piso amueblado. Te
léfono: 22-26-51.

—Se alquila piso sin amueblar. 
Calefacción individual. 5 habi
taciones Teléfono: 22-03-01.
—Se alquila local de 36 m/2. 
Llamar al 22-66-51.

—Alquilo piso amueblado, nue
vo, calefacción individual. Fren
te Parador de Turismo. Teléfono: 
22 02 31.

VIVIENDAS
PARA HABITARIAS YA
Hasta 3 dormitorios. Es- 
tar-comedor, cocina, baño 
y terraza. Calefacción con
trolada desde la propia vi
vienda y, sólo paga si la 
usa. Reducidos gastos de 
comunidad, cocina amue
blada —si lo desea—.

InfornlácTón y venta: 
22 10 73

SE NECESITA 
OFICIAL 

CARPINTERO
Razón: Teléfono: 22 70 25 

u Oficina de Empleo.

EL CUERPO HUMANO con
tiene 75 cc. de sangre 
por cada kilo de peso, 
es decir, cinco litros co
mo proniedio de un adul
to.

CONCURSO DE REDACCION DE 
LA UNION POSTAL UNIVERSAL

Jeep Comando.
Seat 1430 Ranchera.
Seat 124 Ranchera.

CATYMSA

Polígono I. “Las Hervencias". 
Teléfonos: 22 22 12, 22 22 If 

AVILA

Atención Comunidades 
de vecinos

Se pintan patios de luces, huecos 
de escaleras, pintura en general. 

Pida presupuesto sin pompiomiso.

Teléfono: 22 83 23.

Gracias Espíritu Santo 
por los favores concedidos

E. H.

Acristalamientos 

GUTIERREZ
Teléfono: 22-06-33
Precios sin competencia 

AVILA

OFERTAS ‘

ELECTRONICA 
AVILA

Avda. José Antonio, 15.
T. V. COLOR SANYO, 

ELECTRODOMESTICOS 
SERVICIO TECNICO 

GARANTIZADO

PISOS
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADÁ MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, S.A.
S. Pedro Bautista, 5 

Telf. 22 17 00.

Venta de 
pisos

LLAVE EN MANO 
2, 3 y 4 dormitorios. 

Plaza de garaje y trastero
Facilidades de pago.

Información:
San Juan de la Cruz. 20.

AVILA

—Ocasión, vendo piso en Plaza 
Santa Ana, 150 m2. Facilidades. 
Teléfono 22 24 61.

—Vendo piso. Vasco de Quiroga 
n.° 8. Teléfono 22 49 36.

Como todos los años, y 
convocado por la Unión Pos
tal Universal en colaboración 
con la UNESCO, la Dirección 
General de Correos y Tele
comunicación invita a todos 
los escolares a participar en 
un concurso de redacción 
epistolar con el fin de con
tribuir al desarrollo de su 
habilidad de composición 
ensanchar la delicadeza de 
su pensamiento y fortalecer 
la amistad y solidaridad in
ternacionales.

El concurso se ajustará a 
las siguientes bases:

1 .—Las composiciones 
versarán sobre el tema “UN 
DIA EN LA VIDA DE UN 
FUNCIONARIO POSTAL”. 
Tendrán una extensión de 
500 a 1.Ô00 palabras. Deberán 
ser inéditas y se presentarán 
manuscritas en castellano.

2 .—Podrán tomar parte en 
el concurso todos los esco
lares hasta la edad de 15 
años.

3 .—Los principales crite
rios que serán adoptados 
para la designación de los 
ganadores serán la imagina
ción' y la originalidad del 
contenido y el vigor y ju
ventud del estilo.

4 .—La Dirección General 
de Correos y Telecomunica

ción concederá los siguien
tes premios:

1°—25.000 pesetas en una 
cartilla de la Caja Postal de 
Ahorros y un' álbum con 
emisiones de sellos de Es
paña.

2 .°— 15.000 pesetas en una 
cartilla de la Caja Postal de 
Abonos y un álbum con 
emisiones de sellos de Es
paña.

3 .°—10.000 pesetas en una 
cartilla de la Caja Postal de 
Ahorros y un álbum con 
emisiones de sellos de Es
paña.

5 .—La selección de traba
jos se llevará a cabo en cada 
una de las provincias por un 
Jurado formado por repre
sentantes del Periodismo, 
de las letras y de la Dirección 
General de Correos y Tele
comunicación, designado al 
efecto en cada una de ellas.

6 .—La composición que 
obtenga el primer puesto en 
la clasificación de cada pro
vincia será remitida al Jurado 
Nacional, constituido en 
Madrid e igualmente forma
do por personalidades del 
periodismo, de las letras y de 
la Dirección General de Co
rreos y felecomunicación, el 

cual concederá los tres pre' 
mió que quedan establecidos ' 
en el punto 4, el primero de i 
ellos será enviado a la Ofi i 
ciña de la Unión Postal Uní ( 
versal en Berna para su poS' , 
terior remisión a la Unescoa 
fin de que esta Organización : 
designe los ganadores del 
concurso a nivel interna 
Cional. ’

7 .—Las composiciones se 
leccionadas por la UNESCO' 
se publicarán en la revista á 1 
la Unión Postal Universal k 
tendrán difusión en la prens 
de todos los países.

8 .—El resultado del con ' 
curso se hará público y tó i 
premios se entregarán el día! ! 
de octubre de 1981, fechf 
aniversario de la fundación ; 
de U.P.U. i ;

9 .—Los trabajos se debí 
rán enviar antes del día 30 
abril de 1981, fecha en qí-!; 
finalizará la admisión, a U 
Secretaría Técnica Adminif 
trativa de la Subdelegaciók ! 
de Comunicaciones corre? 
pendiente a cada capital R ' 
provincia en sobre_cerraA 
consignado en el mismo» 
mención “CONCURSO 
REDACCIÓN UPU-1981”. 1
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GLOSAS A VILESAS EL DESEO DE UNIDAD EUROPEA 
NACIO HACE CINCO SIGLOS

Según el catedrático, y nuevo magistrado del Tribunal 
Constitucional Antonio Truyol, se intensifica ante los

conflictos bélicos

* NUESTRA PROVINCIA, PROBABLE 
BENEFICIARIA DE UNA IMPORTAN
TE INVERSION DEL MOPU.

★ LA CAMARA DE COMERCIO Y UNA 
NORMA INTERPRETATIVA SOBRE 
LOS BENEFICIOS EN ESTIMACION 
OBJETIVA SINGULAR.

NUESTRA provincia será probablemente benefi
ciaría, junto con otras más de la inversión de 
mil quinientos millones de pesetas que durante 
él presente año ya a realizar el Ministerio de Obras 

Públicas y Urbanismo, para la reparación de veintiséis 
mil viviendas de dicho Ministerio, como consecuencia 
de un expediente aprobado recientemente por el Consejo 
de Ministros. El Instituto para la Promoción Pública 
de la Vivienda, organismo autónomo dependiente del 
MOPU, solicitó la aprobación de dicho presupuesto, 
al amparo de lo que dispone la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el presente ejercicio y Con 
él se pretende iniciar la reparación de viviendas, me
diante la contratación directa de las obras, pues en 
todos los casos aprobados el presupuesto de inversión 
en cada una de ellas es inferior a cincuenta millones 
de pesetas, lo que permitirá que a dichos trabajos 
puedan tener acceso también las pequeñas y medianas 
empresas.

SE cree en Segovia que durante el viaje que el 
Papa va a realizar a Avila con motivo del IV Cen- • 
tenario de la muerte de Santa Teresa de Jesús 
también pase por aquella ciudad, donde se encuentra, 

como sé sabe, el sepulcro de San Juan de la Cruz, Como 
Juan Pablo II ha puesto de manifiesto en varias 
ocasiones siente una especial devoción por el místico 
fontivereño. La respuesta oficial a la invitación, que 
se le ha cursado por el Obispo de la Diócesis, aún 
no ha tenido contestación, pero se sabe verbalmente 
la complacencia del Papa por la invitación y su pro
pósito de pasar por aquella capital.

A Cámara Oficial de Comercio e Industria de 
Avila, en todo momento preocupada por los 
problemas que afecten a dichos sectores en nues

tra provincia, comparte el espíritu de la nota que el 
Consejo Superior de Cámaras de Comercio ha dirigido 
al director general de Tributos manifestándole su preo
cupación por la norma interpretativa de dicho Depar
tamento, según la cual parece que el criterio a aplicar 
al régimen de fijación de los rendimientos empresariales 
por Estimación Objetiva Singular es el de considerar 
que, cuando el beneficio que corresponde a una actividad 
supere al que resulte de la aplicación del régimen 
de Estimación singular, la diferencia será objeto de 
tributación por el impuesto sobre la renta de las 
personas físicas como incremento de patrimonio. Por 
ello se insta al Ministerio de Hacienda a que en el 
nuevo Reglamento del Impuesto sobre la Renta, pen
diente de publicación se incluya un artículo que deje 
bien claro que los beneficios derivados de las explo
taciones económicas sólo pueden gravarse en el Impuesto 
sobre la renta de las personas físicas como rendimientos 
de actividades empresariales y que, en consecuencia, 
cuando se fijen por estimación objetiva singular, en 
ningún caso podrán ser gravados como incrementos de 
patrimonio ni los propios beneficios, ni los bienes 
financiados con ellos.

G. Z.

Para Antonio Truyol Serra, 
nuevo magistrado del Tribunal 
Constitucional y catedrático en 
Derecho y Relaciones Interna
cionales en la Universidad Com
plutense, el “europeísmo” —en
tendido como tendencia a supe
rar la división de Europa en 
Estados soberanos y poner tér
mino a sus guerras por medio 
de una asociación o unión de tipo 
federativo— no es cosa de hoy, 
sino algo que nace con la misma 
aparición de los modernos Es- 

. tados europeos, en los siglos XV 
y XVI, aunque en su evolución 
ofrece manifestaciones y etapas 
diversas. El profesor Truyol ana
liza la “génesis histórica del eu
ropeísmo” en un ensayo que pu
blica el Boletín Informativo de la 
Fundación Juan March del mes 
de enero, con el cual se inician 
una serie de trabajos de diferen
tes especialistas sobre el tema 
de “Europa”.

“Europa se constituyó politica
mente como un conjunto de Es
tados soberanos que, al liberar
se de la tutela anteriormente ejer
cida por las instancias de voca
ción universal que eran el Impe
rio y el Papado, defendían celo
samente su recién alcanzada in
dependencia”.

Ahora bien —afirma el au
tor— la progresiva afirmación de 
la identidad cultural y de la inde
pendencia política de los Estados 
soberanos fue acompañada de 
una nostalgia de unidad, que 
halló sus heraldos y exponentes 
doctrinales en una serie de auto-, 
res de proyectos de organización 
confederal o federal del continen
te: proyectos paralelosa los que, 
yendo más allá, propugnaban se
mejante organización en el plano 
mundial. Esta nostalgia de uni
dad se ha hecho sentir con espe
cial intensidad con ocasión de los 
grandes conflictos bélicos, que 
periódicamente enfrentaron entre 
sí a los Estados europeos y, 
asimismo, de los consiguientes 
reajustes territoriales, que ponían 
provisionalmente fin a los mis
mos.

De todos modos —continúa 
el autor—, este sentimiento de 
pertenencia a una misma entidad 
histórico-cultural claramente di
ferenciada fue un factor que ate
nuaría el alcancé de los antago
nismos, hasta que fueron agudi
zándose al máximo bajo el im
pacto del nacionalismo, a raíz 
de las guerras de la Revolución 
Francesa y de Napoleón, llegán
dose así al predominio de las 
fuerzas centrífugas sobre las cen
trípetas en la época del imperia-

ENCUADERNAMOS
toda cloM de libros en: RUSTICA, PIEL, TAPA CASTELLANA 
Y TOMOS DE FASCICULOS con la mayor calidad y el mejor 
seryicia.
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lismo. Este desembocaría en las 
dos Guerras Mundiales. La pri
mera, por la magnitud de sus 
consecuencias, haría que el eu
ropeísmo, hasta entonces más 
bien intermitente y aislado, soste
nido por personalidades, se con
vierta en un europeísmo como 
tendencia permanente y encarna
do en movimientos colectivos de 
militancia cada vez más activa. 

ESBOZOS DE UNIDAD
Los dos primeros esbozos de 

una unidad europea en términos 
de la Europa moderna, el de 
Jorge Podiebrad (en el s. XV) y el 
del Duque de Sully (en el s. XVI), 
fueron esbozos de transición y 
tuvieron en común el haber sido 
concebidos por políticos y abri
gar segundas intenciones, el uno 
con respecto al Imperio y al Pon
tificado, y el otro con respecto 
a la Casa de Austria, en aras de 
un equilibrio amenazado. En 
cambio, los grandes proyectos 
de paz y de organización interna
cional relativos a Europa en la 
época del “Antiguo Régimen”- 
son, en su mayoría, obra de pen
sadores politicamente más desin
teresados. Tres de ellos son de 
nítida inspiración religiosa y hu
manitaria y van unidos a los 
nombres de Juan Amós Come- 
nio, William Penn y Leibnitz.

Otras aportaciones dignas de 
mención fueron, a juicio de Tru
yol, los “proyectos de paz perpe
tua” del abbé de Saint-Pierre, 
basado en la tolerancia religiosa 
y en la publicidad de las rela
ciones internacionales, y los de 
J. Bentham (1748-1832) y de 
Kant (1724-1804) que no dejaron 
de influir sobre eî ulterior des
tino del europeísmo por algunas 
de sus ideas capitales: la supre
sión de la diplomacia secreta, 
la libertad de prensa y de infor
mación, el desarme efectivo, el 
abandono de las colonias y el 
principio de que la paz mundial 
requiere como condición previa 
una organización y ésta, a su vez, 
que los Estados adopten una 
constitución “republicana” basa
da en la división, de poderes.

Estudia después el profesor 
Truyol los proyectos habidos 
desde el Congreso de Viena 
a la Primera Guerra Mun
dial, comenzando por el titulado 
“de la reorganización de la so
ciedad europea” (1814), del con
de C. H. De Saint-Simon, que 
concebía ya a Europa como Es
tado federal, con un Parlamento 
con científicos y hombres de ne
gocios, que prestarían atención 
primordial a la enseñanza y a los 
intereses económicos. Por lo de
más, señala el autor que la se
gunda mitad del siglo XIX asisti
ría a un esfuerzo de delimitación 
conceptual más rigurosa de la 
idea de una Europa unida en fun
ción de las realidades históricas 
de la época, mereciendo destacar
se los nombres de Bluntschi, 
J. Lorimer y Constantin Frantz. 
Mientras el primero postula una 
“Comunidad europea” de estruc
tura flexible el segundo ya as
pira a un auténtico Estado fe
deral europeo Frantz, con su 
“federalismo hegemónico”, sub
raya la conexión entre el fede
ralismo en lo internacional y el 
federalismo, o por lo menos la 
descentralización, en lo interno.

Finalmente se señala como 
momento importante en el des
arrollo del européismo el Con
greso de Ciencias Políticas or
ganizados en 1900 por la Socie-

dad de Antiguos alumnos dé la 
Ecole Libre de Sciences Póliti- 

.ques de París, en el Cual des
empeñó un papel de primer plano 
A. Leroy-Beaulieu (1842-1912) y 
donde uno de los temas, de estu
dio era “Los Estados Unidos 
de Europa”.

“PANEUROPA”
La “gran guerra” de 1914 a 

1918 no estimuló tanto al eu
ropeísmo, cuanto a la tendencia 
a instaurar una organización asi
mismo mundial, que plasmó en 
la creación de la Sociedad de las 
Naciones especialmente inspira
da por las ideas del presidente 
de los Estados Unidos Thomas 
Woodrow Wilsón. Pero mayor 
fue el papel históricó, verdade
ramente de vanguardia respecto 
del europeísmo actual, desempe-: 
ñado por el conde Ricardo Cou- 
denhóve-Kalergi, autor del libro 
“Paneuropa” y fundador del mo
vimiento Unión Paneuropea.- De
fendió una unión política perma
nente, organizada a base de dos 
cámaras (un Consejo federal con 
un delegado por cada Estadó 
miembro, y una Asamblea popu
lar, compuesta a razón de uno 
a cinco delegados de los respec
tivos parlamentos nacionales) un 
Tribunal y una Cancillería fede- 
rales,previendo además una ciu
dadanía europea extensiva a los 
apátridas.

Asimismo fueron surgiendo 
otros movimientos y entidades de 
carácter privado tales como el 
Consejo Económico Paneuropeo 
y la Unión Económica Aduane
ra, que constituyen el precedente 
del movimiento integracionista 
de la segunda postguerra. En 
este entorno fue emergiendo un 
europeísmo difuso, que en el or
den doctrinal se manisfestó en 
una serie de libros, entre los que 
el profesor Truyol destaca Euro
pe de Edouard Herriot, porque 
estuvo asociado al único intento 
de unión europea acometido en
tre las dos guerras mundiales 
en el ámbito intergubernamental: 
el propuesto por Aristide Briand 
en la Sociedad de Naciones y que 
dio lugar a un memorándum 
sometido a los Estados europeos 
miembros de la Sociedad. Suge
ría la creación de una “Con
ferencia europea?” de los Estados 
interesados, un “Comité político 
permanente” y una secretaría res
triñida, Las respuestas fueron 
en general reservadas. Como úl
timo destello antes de la Segunda 
Guerra Mundial señala el pro
fesor Truyol los movimientos fe- 
derajistas agrupados en torno 
a revistas como “Esprit” o “L’Or
dre nouveau”, en Francia, y “New 
Britain” y “Federal Unión”, en 
Gran Bretaña.

La II Guerra Mundial, final
mente, significó para el europeís
mo mucho más que la primera, 
ya qye el sentirhiento de solida
ridad, que surgió en los mo
vimientos de resistencia, se pro
yectó hacia el futuro, proponién
dose como objetivo inmediato, 
para después de la guerra, una 
Europa unida de estructura fede
ral sobre bases democráticas. Si
multáneamente, brotaron por 
doquier movimientos federalistas ' 
referidos a Europa. Los años 
siguientes asistieron al suge del 
europeísmo que, a diferencia del 
período de entreguerras, se bene
ficiaba ahora de un amplio apoyo 
popular, que dio el impulso deci
sivo para llegar a las instituciones 
europeas existentes en la actua
lidad.
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AÑONUEVO, 
BACHES 
“NUEVOS”

Sr. Director de EL DIA
RIO DE AVILA. Plaza de 
Santa Teresa, 12. AVILA.

Muy Sr. mío: Me atrevo a 
dirigirle esta carta para, si lo 
cree conveniente, publicaría 
en el periódico de su digna 
dirección, a fin de que el 
Ayuntamiento de nuestra ca
pital tome nota de ella y 
solucione la situación, antes 
de que ésta empeore y deje, en 
un estado más lamentable 
aún, varias de las calles de 
nuestra capital.

Estas, no hace falta reco
rrer todas ellas para darse 
cuenta, están llenas de baches, 
algunos de cierta profundi
dad, producidos, en parte por 
las cadenas utilizadas en los 
vehículos los pasados días de 
las nevadas, y otros que han 
resurgido con el nuevo año, 
para demostramos que la si
tuación del pavimento de las 
calzadas abulenses no están 

NOTA DEL TIEMPO
Principales datos climatológicos registra
dos en nuestra ciudad durante el mes de 

diciembre de 1980.
Temperatura media mensual 

1,6°.
Temperatura máxima absoluta.

14,5° el día 14.
Temperatura mínima absoluta, 

-8,8° el día 29.
Presión media en mm. a 0°, 

670,9. .
Precipitación total mensual, 

8,7 litros por m/2.
Precipitación máxima en 24 

horas, 3,4 1. el día 19.

FENOMENOS METEOROLOGICOS

Días de lluvia... .‘................ 4'
” de nieve....................... 4
” de niebla....................... 1 
" de escarcha................ 24
” de helada..................... 27
” de visibilidad excepcio

nal ............................................ 6

Tanto por ciento de insolación 
con respecto a la teórica, 61.

Durante las 39 observaciones 
efectuadas en el mes de DICIEM
BRE, el viento ha soplado en 
cada dirección, y con una ve

DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO DE AVILA

Máxima de ayer: 9,8 grados a las 15 horas.
Mínima de hoy: —2,4 grados a las 9 horas.
Presión media: 676,2 mm. Humedad relativa media 

del aire: 57%. Viento predominante dirección: Norte. 
Velocidad máxima: 23 km./hora. Evaporación: 0,9 mm. 
Estado del cielo: Niebla, cielo invisible.

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID, 22 (Efe).—El tiempo será mañana poco 

nuboso en toda España, excepto en el norte de Ba
leares y Canarias, donde habrá cielo nuboso con al
gún chubasco, informa hoy el Instituto Nacional de Me
teorología.

También se formarán nieblas matinales en Galicia, 
Duero, Ebro y Cantábrico.

La temperatúras máximas serán superiores a las nor
males para estas fechas, y habrá heladas nocturnas 
en zonas del interior de la Península.

en buenas condiciones que 
digamos.

Espero, señor director, que 
sea éste un tema que tome en 
serio el Ayuntamiento de la 
ciudad y se ponga manos a la 
obra, para adecentar todas y 
cada una de las calles abulen
ses. Sé que eso iniportará 
muchos millones, fiero con las 
aportaciones correspondien
tes de los vecinos, con el 
presupuesto, corto, que tenga 
el Ayuntamiento y las sub
venciones que se reciban del 
Estado, máxime estando a los 
puertas de la celebración del 
IV Centenario de la Muerte 
de Teresa de Jesús, pueda 
llevarse a cabo y dejar nues
tras calles como Avila merece.

Muchas gracias por la pu
blicación de esta carta, que 
espero tenga su eco en la 
Corporación Municipal.

José Ramón L. D.

Reconido mensual del viento, 
9.184 km/h.'

Reconido medio por día, 266 
Km.

Reconido medio por hora, 12 
km.

Máximo en un día, 842 km. el 
día 27.

Velocidad y dirección de la 
racha máxima, 92 km/h. direc
ción NNE, el día 27 a las 17 h. 35 
minutos.

locidad media para cada una de
ellas, de:

JL Km./h
N........................... 35 10
NNE...................... 10 11
NE........................ 6 11
ENE...................... 0 0
E............................. 0 0
ESE...................... 1 12
SE........................... 1 30
SSE........................ 3 10
S............................. 10 11
SSW.................... 3 16
SW........................ 5 8
WSW.................... 0 0
W........................... 2 8
WNW.................... 1 13
NW........................ 4 35
NNW.................... 1 43

Reunión de la Junta de Colaboración
del Estado con las Corporaciones
Locales
75.616.939
pesetas 
para obras en 
20 municipios 
abulenses

Obras para el colector

Bajo la presidencia del gober
nador civil de la provincia, don 
Vicente Oraá Rodríguez, se reu
nió, en la sala de juntas del 
Gobierno Civil, la Junta de Co
laboración del Estado con las 
Corporaciones Locales.

En el transcurso de la reunión 
se trató un único tema, en el 
orden del día. Fue acerca del 
Plan de Obras y Servicios de la 
Diputación Provincial, a causa 
de que varios municipios han 
renunciado a la obra, y a la 
subvención de la Corporación 
Provincial, por no tener ellos 
consignación para llevaría a ca
bo, aportando la parte propor
cional que les corresponde; por 
haber presentado los proyectos 
fuera del plazo establecido y por 
baja en las subastas de algu
nas de esas obras.

El total de la cantidad a la que 
se renuncia, por esos municipios, 
es de setenta y cinco millones, 
seiscientas dieciséis mil novecien
tas treinta y nueve pesetas, que 
ahora irán destinadas a obras en 
veinte pueblos de la provincia.

También se informó a la Junta 
de Colaboración del Estado con 
Ias Corporaciones Locales del 
informe del Ministerio de Sani
dad y Seguridad Social sobre la 
construcción de un polideportivo 
en San Esteban del Valle.

h. L Iliv riih
La entrada del parque de San Antonio se halla espec

tacularmente levantada y a una considerable profundidad se 
abre una zanja. Se trata de la obra para la instalación de un 
colector, necesario porque la infraestructura de la ciudad debe 
ir creciendo y mejorando paralelamente al crecimiento del 
casco urbano.—(Foto: LUMBRERAS).

ESPECIALISTA DE UROLOGIA

Consulta da 4 a 6, excepto
sábados. Horas convenidas.
C/ Estrada, 2-2.*, puerta 26.

Taléfaxa 21 11 11.

C. M. n * 9.

^'^Í® <?''-^ ÍIP 

----------

ROBADO PREFIRIERON LAS
Seat 850 matrícula 

M-789939, el pasado 
mes de noviembre, en 
la Avda, de Portugal, 
de Avila.

Gratificaré informa
ción, llamando a los 
teléfonos 21 20 10 y 
22 48 00, Sr. Jiménez.

NAVAJAS

HAGASE SOCIO DE LA CRUZ 
ROJA. Asa{ftblea ProvineUIde 
Avila, en Plaza de San Fran* 
cisco.

No se sabe muy bien si es porque los cacos tienen 
mayores respiros en nuestra incontaminada ciudad o 
porque encuentran más facilidades el caso es que raro 
es el día en que no se registra algún hecho delictivo. 
Alguno de ellos es tan sorprendente como el que tuvo 
por escenario una cuchillería de nuestra Ciudad. Los 
ladrones entraron en la tienda con la facilidad que les 
caracteriza y en lugar de acudir directamente a la caja 
de caudales, se dirigieron a un estante, en el que había 
una abundante y variada colección de navajas. Allí 
escogieron un paquete de ellas automáticas y aban
donaron el local sin mayores' desperfectos.

—¿Para qué querrían tantas navajas? —preguntó un 
simple.

—Para hacerse la manicura, contestó alguien.
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^NAVALUENGA LA PARRA

i El Centro de Recreo
para Mayores

UNA ESCUELA-JARDIN EJEMPLAR

Lo que ahora constituye 
tertulia de solana pronto vi
virá en el recuerdo de los que 

^ fueron sus protagonistas. En 
aquel tiempo, comentarán, 

f dejábamos pasar las horas 
sentados en el cotano, o en el 

U poyo de puerta, dibujando en 
la tierra con la cayada sabe 

9 Dios qué fantasías geomé- 
» tricas, que a fuerza de no 
9 entender, la mayoría de las 
H veces, terminábamos por ho
ra rrar con la bota, levantando la. 

1

mirada al sol de cuando en 
cuando para contabilizarlas: 

^y en los días tristes, esos en 
que las nubes se adueñan del 
espacio y no dejan que el 
sol se asome, y cuando lo 
hace, es con timidez o aver
gonzado por temor al ridículo 
que puedan ponerle negros 
nubarrones, nuestra mirada 
se perdía entre esas nubes 
para cercioramos hasta qué 
punto no iba a interrumpir la 
conversación con el amigo. 
con el compañero. Recuer- 
dos: horas vacías: tiempos 

S

perdidos: esperanza... tglati- 
va: todo un rosario de me
lancolías repetidas una y mil 
veces. ¡A ver, de qué vamos a 
hablar!... De nuestras cosas..., 
de esas que han quedado 
perdidas con los años, con la 
juventud, esas que se lleva
ron los que han partido ya 
para el final destino. Estas 
añoranzas son consecuencia,

! e 
n 
i e

en muchos casos, de la falta 
de ilusión por el presente, por 
el futuro: son consecuencia 
de carecer de algo que cree y 
mantenga nueva ilusión. La 
esperanza, que es lo último 
que se pierde, habrá hecho 
concebir a muchos mayores 
en sus sueños, sobre todo en 
los que son fruto del abu- 
nimiento lo felices que se- 
oan de existir un Centro 
donde ampliar el número de 
amigos, y por tanto los temas 
de conversación, donde po
der leer Él Diario de Avila, su 
diario, por algo es el de su 
provincia, y agradecer a la 
televisión sus programas de 
sobremesa para sestear plá
cidamente, y también algún 
^ñro, y, cómo no, donde jugar 

partida a los naipes, o..., 
'¡tantas cosas!

Pues he aquí que la vo
luntad de unos pocos pre
tenden hacer realidad esos 
sueños, hacerles la vida más 
B^ta. llenando ese tiempo 
lore, ese vacío. Están em
peñados en construir un 
^^[^^u de Recreo, en el más

1 .V°?^AL ■ BAR ■ RESTAURANTE - MESON 
■ SURTIDO QUI PRESINTAMOS TODAS LAS MANANAS 
| DI PINCHOS T MONTADOS

breve plazo posible, en que 
las tertulias discurran sin la 
incertidumbre de tener que 
alzar la vista al cielo por si 
acaso hace frío o nieva o se 
pone insoportable.

Algunos pensarán que es
tán soñando: ¡Quién se atre
vería a decir que a nuestra 
edad íbamos a empezar a vivir, 
a tener nuevas ilusiones!... 
Aún no pasan a creer que sea 
cierto, aún piensan que no es 
posible que sus cotidianas 
charlas de solana sean su
plantadas por la tertulia de 
salón, y el día, sus horas, se 
las hagan más cortas, por ser 
más amenas. También habrá 
un lugar tranquilo, no lo 
duden, aquellos que añoran 
la soledad, aquel que quiere 
reflexionar sobre lo que ha 
sido su pasado y su presente, 
aquel que se creía olvidado, 
pero que esta obra le viene a 
demostrar su equivocación.

¡Qué hermoso es hacer 
feliz a los demás! ¡Qué alegría 
saber que los mayores en 
Navaluenga también lo es
tán! La idea de que van a 
tener un nuevo hogar les ha 
hecho recobrar la ilusión, 
piensan que sus vidas van a 
encontrar otra razón para 
seguir creyendo en la espe
ranza, que la vida premia 
ahora sus desvelos y esfuer
zos, que el descanso y la 
comprensión son fruto de 
tanto como han trabajado.

La construcción del Cen
tro puede decirse que está 
«muy avanzada» por una 
simple razón, y es que este- 
será ubicado en lo que fueran 
antiguas escuelas, y se apro
vecharán, por tanto, los mu
ros exteriores que, como se ha 
podido comprobar, aún des
pués de la prueba del fuego, 
ofrecen seguridad plena, 
además de belleza.

Las obras seguro que serán 
seguidas con ojos críticos y 
cansados por los que antes 
serán sus beneficiarios, pero 
también alentadas espiri
tualmente. ¡Cuánta ayuda 
moral prestarán los mayores 
a los que aún no lo son!. Las 
energías se les negarán pero 
les queda un valor capaz de 
transmitir a otros para que 
muevan, como ellos en su 
juventud, montañas y unido 
a éste la expresión sincera de 
su agradecimiento. Bien vale 
la pena, amigos, terminar 
cuanto antes la obra.

Agapito RODRIGUEZ AÑEL

Así da gusto. Produce gran 
satisfacción hablar de pro
blemas resueltos, y como en 
el caso presente, bien y fun
cionalmente resueltos. Ha 
ocurrido en La Parra, ese ane
jo arenense con vocación de 
pueblo-pueblo, y su impul
sor ha sido el siempre di
námico Pepillo que, aunque 
tiene sin luz algunos rin
cones, ha empujado lo suyo 
hasta conseguir su objetivo. 
Ese objetivo era construir un 
muro que asilase el grupo 
escolar de la carretera, evi

tando los incontables peli
gros que su anterior situa
ción suponía. Ningún obs
táculo impedía que los críos 
salieran corriendo detrás de 
un balón, que, como balón 
rodaba y traspasaba los lí
mites de precaución.

Ahora se ha construido ese 
muro, ornamental —la piedra 
berroqueña es su principal 
componente— y funcional 
porque encima se ha colo
cado L’.na valla protectora 
reforzando la tan necesaria se
guridad. Se ha rellenado el 
hueco resultante y se han co
locado unos bancos, las enti
dades de crédito los han 
financiado inculcando de 
paso a los escolares el senti
do del ahorro, e incluso se 
ha pensado en que los re
cién plantados árboles cre
cerán algún día, (si cumplen 
con su obligación deberán 
crecer todos los días del año, 
aunque sea bisiesto y malo

ÀVELIN0 ARRIBAS 
DE LA FUENTE

- PSICOLOGO -
—Corrección de dificulta

des escolares y de len
guaje.

—Trastornos de conducta. 
—Recuperación en clases 

reducidas (tardes de 6 
a 9).

Consulta (horas a conve
nir): Calle Virgen de Cova

donga, 20, 32 D.
Teléfono: 22 62 63

como dicen algunas gentes 
que ha sido el recién fene
cido 1980), y les han colo
cado esas bufandas de cau
cho en formas de inservibles 
ruedas de automóvil. Bufan
das, por otra parte, innecesa
rias pues es bien sabido de la 
benignidad del clima en este 
bucólico, todavía, rincón de 
nuestra provincia.

Además cumple otra fina
lidad. Los viejos parreños, 
resguardados de los fríos ai
res norteños, han encontrado 

en estos cómodos bancos 
lugar de reunión y charla. 
Desde sus recuerdos, sirven 
de ejemplo a esos chavales 
que, tras los cristales de las 
luminosas escuelas, ven la 
historia reciente de su pue
blo hecha carne y hueso.

LAS CANCELAS 
HOSTAL- BAR- RESTAURANTE- MESON

INMENSO SURTIDO DE TAPAS DE COCINA

El alcohol causa estragos y no hace falta entrar en explicaciones 
entre los automovilistas, porque todos lo sabemos. Conductor no 
bebas cuando salgas de viaje.

+
TESTIMONIO DE GRATITUD 

Y MISAS
La Vda. e hijos de don Angel Balles

teros Calvo (q.e.p.d.), que falleció el pasado 
día 19, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como fuera su deseo, agra
decen desde estas columnas los numerosos 
testimonios de pésame recibidos por tan 
triste motivo y a la vez comunican que el 
novenario de misas que dará comienzo a 
partir del sábado día 24, a las 7,30 de la t^rde 
excepto los días 25 de enero y 1 de febrero, 
que será a las 7 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Vicente, será aplicado por 
su eterno descanso.

Viéndolos y t;atándolos em
pezarán a quererlos como 
algo propio.

Aquí queda el testimonio 
gráfico de Alvaro de esta 
mejora qué supuso, un día en 
un pleno, una controversia 
que, a la vista del resultado 
obtenido, carecía de funda
mento. La obra bien hecha da 
testimonio de sus autores.

Sobre todo si quien se bene
ficia es el pueblo. El pueblo. 

queda claro, se ha beneficiado y 
seguirá disfrutando, desea
mos que por mucho tiempo, 
detesta mejora.

NINO
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IXluestt^d AGEIXIDA
GARTBtefíA

OFRECIDA POR
Efemérides dehoy

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital .. .. 221600

Chocolates W* Cafés
P? Doh Carmelo, 26 ^g TeléL 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Teléf. 22 00 20). 8 y 10,45. 
“STONY, SANGRE CALIENTE’:(Autorizada para mayores 
de 18 años). —ULTIMO DIA-.

REYES CATOLICOS, (teléf. 21 3{) 70). 8 y 10,45, “LA 
MUERTE DEL ESCORPIÓN”. (Autorizada para mayores 
de 18 años).

CINEMA CLUB. (Teléf. 2L 24 53). 8 y 10,30. “PROSTI
TUCION JUVENIL”. (Autorizada para mayores de 18 
años) —CLASIFICADA “S”—.

BINGOS:

HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Catedral).— 
Abierto todos los días de 8 tarde a 3. de la madrugada. 
—Cartones 100 y 200 pesetas.

'l

Programas de

1561.—Nacimiento del filósofo inglés Francisco Bacón, 
uno de los creadores del método experimen
tal.

1636.—Muere en Valladolid el escultor Gregorio Her
nández, maestro de la imaginería religiosa cas
tellana.

1775.—Nace en Lyón el físico Andrés María Ampere, 
creador de la electrodinámica.

1809.—La junta central de Sevilla publica un decreto 
en el que se declara que las colonias de América 
son una parte esencial e independiente de la 
monarquía española.

1875.—Nacimiento del guionista y director cinemato
gráfico norteamericano David Wark Griffith.

1901.-Muere en Londres la Reina Victoria I de In
glaterra, Emperatriz de la India.

1903.—Se firma en Washington un tratado entre Co
lombia y Estados Unidos para la construc
ción del canal de Panamá.

1906.—José Fernández Duro realiza la travesía de los 
, Pirineos en el globo esférico “Cierzo”.

1912.—Lo más selecto de la intelectualidad española 
solicita el premio Nobel de Literatura para 
Galdós.

1914.—Cae una gran nevada en Alicante, ciudad en 
la que no se había visto la nieve desde 1887.

1926.—El avión “Plus Ultra”, emprende el triunfal 
vuelo Palos-Buenos Aireos, que implica la prime
ra travesía aérea del Atlántico Sur.

1926.—Real Decreto creando en España la medalla 
del trabajo.

1932.—La erupción de dos volcanes de Guatemala
destruye varios pueblos.

1944.—Tropas aliadas aterrizan en 
Roma.

Anzio, cerca de

PARA HOY

PRIMERA CADENA
18,15: Carta de ajuste.
18,30: Apertura y presentación. .
18,32: Barno sésamo.
19,00: El circo de TVE.
20,00: Doctor en casa. “Un punto a tiempo”.
20,2t. El canto de un duro. “Reforma de las estructuras 

comerciales”.
21,00: Telediario. Segunda edición.
21,30: "Teatro breve. “Un día en la gloria”.

Mañana 1

22,05:
22,35:

23,30:
23,50:
23,53:

Hollywood. “Swanson y Valentino”.
Grandes relatos. “Mujercitas” (11). “La justicia se 
impuso”.
Ultimas noticias.
Buenas noches.
Despedida y cierre. .

y 221405
Cruz Roja Española 21108'
Ambulancias de la 

Dirección Provin
cial de Salud.....

•Urgencias de la Se
guridad Social ...

ORDEN PUBLICO

221681

E21299!

Policía .........................
Comisaría ..................
Policía Nacional ... 
Guardia Civil ..........  
Guardia C. Tráfico... 
Policía Municipal ... 
COMUNICACIONES 
Telégrafos ................  
R. E N. F. E. .........  
Teléfonos (Informa

ción) ........................
Teléfonos (Averías).
TAXIS (Paradas)

09 
22023 
22019! 
224401 
221881 
211181

222005
220188

003
002

Plaza Santa Teresa. 211955
Estación ... . 
Nocturno... . 
BOMBEROS 
Parque ........

. 220149

. 211188

. 211085

En la provincia
ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil ........... 
Ambulancias ...........
AREVALO
Cruz Roja .................
Guardia Civil ..........
Ambulancias ............
BARCO DE AVILA
Guardia Civil 
Ambulancias

37000
37004 '

3008^ 
30001; 
30088

19,30:
19,45:
19,47:
20,35:

SEGUNDA CADENA
Carta de ajuste.
Apertura y presentación.
Redacción de noche.
Polideportivo.

ENERO
23__1981-342

Sol: 7,30 a 17,20.—Luna: 20,48 a 9,29
Cuarto menguante el 28

23
Apenas existe alguno a quien el esperar 

demasiado no le haya costado muy 
caro. —FENELON.

PIEDRAHITA
Guardia Civil 
Ambulancias

.. 340011
... 3403Í 
y 34022

360OÎ 
36020

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

Guardia Civil ..........  34005
Cruz Roja ... (91) 897015
EL TIEMBLO
Guardia Civil 
Ambulandas...
CEBREROS
Guardia Civil

(91)
(91)

(91)

861025
861025

863005

CUPON PRO CIEGO i;
Número premiado el día 2!

752

AMBULAtMCIAS

21,00: Encuentro con las letras. “Otras voces, otros ámbitos”.
22,00: Tribuna económica.
22,50: Horizontes.
23,25: Buenas noches.
23,28: Despedida y cierre.

VIERNES
Ss. Ildefonso (Alfonso), ob.; Emerenciana, 
vg.; Pármenas, de.; Agatángelo, Severiano y 
Aquila, Aselas, mrs.; Juan Limosnero, de
mente, Urbano, obs.; Martirio, mj.; Amasto. 

Misa: De Feria o de S. Ildefonso (M. L.).
Día de penitencia

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
13,45: Carta de ajuste.
13,56: Apertura y presentación.
13,57: Avance telediario.
14,00: Programa regional simultáneo.
14,30: Gente hoy.
15.00: Telediario. Primera edición.
’5,30: Cosas.
19,05: Las aventuras de Guillermo. “Todo empezó con la 

máquina de escribir”.
19,30: Los Walton.
20,25: Más vale prevenir. “Próstata”.
21,00: Telediario. Segunda edición.
21,30: Estudio 1. “Fedra”.
23,30: Ultimas noticias.
23,50: Buenas noches.
23,53: Despedida y cierre.

ANTONIO AtVAHEÍ
Dotadas de radio-tcleforr

A V 1 L A

Farmacias en servicio de urgencia
José María 

Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICI A- GINBC O- 

LOGIA
CJ Doctor Fleming, 5-2.® 

*16161. 21.1581 C. 5. 340

• Los niños primero.
Modere su velocidad en 
zonas escolares.

Semana Día Farmacéutico

Jueves 22 D. José Gutiérrez García 
(Pza. de la Victoria, 10) 

Teléfono 21 13 12

Viernes 23 D.’ M.’ Jesús Pardo González 
(Capitán Penas, 15) 
Teléfono 22 17 72 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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Más información local y provincia!

CUMPLEAÑOS DEL REY.-RECEPCION 
LA ACADEMIA Y MISA EN LA SANTA

EN

Con motivo del cumpleaños de S. M. el Rey, mañana 
viernes, se celebrará una solemne recepción en la Aca
demia especial de Intendencia. A ella están invitadas 
todas las autoridades, entidades y particulares, de cuya 
asistencia al sencillo acto no cabe dudar pues en él 
se trata, no tanto de ofrecer un homenaje de respeto 
a nuestro querido soberano, como de testimoniar que 
la mayoría de los ciudadanos son amantes del orden 
y profesan a los poderes constituidos el acatamiento 
que les deben todos los que, niás que a su propia 
conveniencia o inclinaciones, miran altruistamente al 
bien de la Patria y a la conservación del crédito 
y acrecentamiento del prestigio de la nación.

Con el mismo motivo, la junta diocesana de Acción 
Católica, de acuerdo con el ilustrísimo señor Obispo, 
ha organizado una misa de comunión general para 
mañana a las ocho en la iglesia de La Santa. A 
ella se ruega la asistencia no sólo de las personas 
de la Acción Católica, de caballeros y señoras, sino 
de cuantos fieles amantes de la patria quieran rogar 
a Dios, en esta fecha, por la consecución de los 
cívicos fines anteriormente mencionados.

UNA LAPIDA DESAPARECIDA

Avila tiene hijos que la honran y enaltecen su 
nombre; uno de ellos realizó una hazaña verdaderamente 
épica: el capitán don Ignacio Jiménez en unión de su 
compañero don Francisco Iglesias, dio un magnífico 
salto por encima del Atlántico tripulando un sencillo 
aparato, maravilloso pájaro de tela y acero construido 
por el hombre, y fue a glorificar el nombre de 
España y de Avila en las lejanas tierras de nuestras 
hermanas suraméricas. Avila se enorgulleció de su heroi
co hijo; le hizo un homenaje y se acordó colocar 
una lápida con su nombre —adquirida por suscripción 
popular—, en la calle de San Segundo, en que nació 
el valeroso aviador. La suscripción se hizo, la lápida 
se adquirió y... aquí perdemos la pista del asunto. ¿Dónde 
está la citada lápida? ¿Por qué no se colocó en el sitio 
acordado? Misterio. Misterio relativo, porque segura
mente el Ayuntamiento sabrá contestar a estas pre
guntas y es de esperar que lo haga apresurándose 
a dar a la lápida el destino estipulado para orgullo 
de Avila, gloria de sus hijos y satisfacción de los 
que contribuyeron a la suscripción mencionada.

CINE-CLUB DEL 
“HOGAR DE AVILA” 

EN MADRID
El Cine-Club del Hogar de 

Ayila en Madrid, ha hecho 
publica la programación de pe
lículas previstas para el trimestre 
9ue hemos comenzado. Entre 
eílas destaca el ciclo dedicado a 
Bci^gman y que se proyectará 
durante el ^presente mes. Su 
Phnier film —Gritos y Susu- 
’^us— fue pasado el día 16, al 
que seguirán "Cara a cara al 
desnudo", el próximo día 23, 
hnalizando el próximo día 30 
‘-OU el film "Sonata de Otoño". El 
rúes de febrero comenzará con la 
proyección de dos grandes pe
lículas de Roy Hill y de Stern; la 
primera de ellas, "Dos hombres y 
un destino" podrá verse el día 6 y

segunda. "Running" el dia 13. A 
continuación se iniciará un ciclo

de directores españoles con 
obras muy diversas y suficien
temente conocidas, como son 
“La cólera del viento”, de Ma
rio Camus, el dia 20; "Chicas del 
Club", de J. Grau, el dia 27; “La 
Duda", de Rafael Gil, el día 6 de 
marzo, a la que seguirán dos 
obras del genial Buñuel los días 
13 y 20 del mismo mes, cuales 
son "Tristana” y "Ensayo de un 
crimen". Por último, la película 
de Vicente Aranda "Eata Mor
gana" se proyectará el día 27 de 
marzo.

Para el mes de abril están 
previstas las películas eminen
temente comerciales. "La Papisa 
Juana", de Michael Anderson y 
"El Triángulo de las Bimmudas", 
de René Cardona.

Jornadas de Promoción Cultural
de la Infancia.— AVILA

Entrega de Premios de los concursos de Litera
tura y Dibujo, sobre los “Derechos del Niño”

El próxirño día 26 a las 7 de 
la tarde, en el salón de actos 
de esta Delegación, Plaza 
Fuente el Sol, número 5, 
tendrá lugar la entrega de 
Premios correspondientes a 
las Jornadas de Promoción 
Cultural de la Infancia, Con
cursos sobre “Los Derechos 
del Niño", célebrados duran
te el pasado mes de noviem
bre.

Los Premios a entregar son 
los siguientes:

CENTROS ESCOLARES

Colegio Diocesano “Asun
ción de Nuestra Señora” de 
Avila Diploma y lote de ma
terial cultural. Colegio Na
cional “Cervantes” de Avila. 
Diploma y lote de material 
cultural. Agrupación Escolar 
Mbeta ^e San Bartolomé de 
Pinares (Avila). Diploma y 
lote de material cultural. Co
legio Nacional “Santa Ana” 
de Avila. Diploma y lote de 
material cultural.Colegio Na
cional “Santa Teresa” de Avi
la. Diploma y lote de material 
cultural.

• ALUMNOS— TRABAJOS 
UTERARIOS

(Lote de material cultural)

PRIMERA ETAPA

Derecho 2.°—Rodrigo Gan
día Serrano, 5." Curso. Co
legio Diocesano “Asunción 
de Nuestra Señora. Derecho 
3.°—José Gallego Domín
guez, 5.° Curso. Colegio Dio
cesano “Asunción de Nuestra 
Señora”. Derecho 6.—Rubén 
Aparicio Moruelo, 5." Curso. 
Colegio Diocesano “Asun
ción de Nuestra Señora”. 
Derecho 7.“—Alejandro Gar
zón Calabrés, 5.® Curso. Co
legio Diocesano “Asunción 
de Nuestra Señora”. Derecho 
8.®—Carlos Luis Acero Herre
ro, 5.® Curso. Colegio Nacio
nal “Santa Ana”.

SEGUNDA ETAPA

Derecho 1.®—Miguel An
gel Jiménez Pérez, 12 años. 
Colegio Diocesano “Asun
ción de Nuestra Señora”. 
Derecho 2.®—Jesús Martín 
Jiménez, 14 años. Colegio 
Nacional “Cervantes”. Dere
cho 3.®—Marcial Moreno 
Muñoz, 14 años. Colegio 
Nacional "Cervantes”. Dere
cho 4.®—Carlos Sánchez Mu
ñoz. 13 años. Colegio Dio
cesano “Asunción de Nuestra 
Señora”. Derecho 5.’— 
Eduardo Ruiz-Ayúear Diaz,

12 años. Colegio Diocesano 
“Asunción de Nuestra Seño
ra”. Derecho 7.®—José Ma
nuel Santero Muñoz, 13 años. 
Colegio Diocesano “Asun
ción de Nuestra Señora”. 
Derecho 8.®—Ana María Bru
zas Guerra, 12 años. Agrupa
ción Escolar Mixta de San 
Bartolomé de Pinares (Avila). 
Derecho 9.®—Carlos Gonzá
lez Hernández, 12 años. Co
legio Diocesano “Asunción 
de Nuestra Señora”. Derecho 
10.®—M.® del Carmen Vela
yos Casteló 13 años. Colegio 
Nacional “Santa Teresa”.

TRABAJOS DE DIBUJOS 
(Lote de material cultural)

PRIMERA ETAPA

Derecho 1.®—Carlos Jimé
nez Martín, 8 años. Colegio 
Diocesanó “Asunción de 
Nuestra Señora”. Derecho 
2.®—Emilio Macho Martín, 6 
años. Colegio Nacional “San
ta Ana”. Derecho 3.®— M? 
Sonsoles Delgado Díaz, 6 
años. Colegio Nacional “San
ta Ana”. Derecho 4.®—Anto
nio Manuel Jorge López, 9 
años. Colegio Diocesano 
“Asunción de Nuestra Seño
ra”. Derecho 5.®—Ana Isabel 
Hernando Sánchez, 6 años. 
Colegio Nacional “Santa 
Ana”. Derecho 6.®—Jesús An
gel López Sanz, 9 años. Co
legio Diocesano “Asunción 
de Nuestra Señora”. Derecho 
7.®—Fernando García Gran
de, 9 años. Colegio Dioce
sano “Asunción de Nuestra 
Señora”. Derecho 8.®—Alber
to Calvo Plaza, 6 anos. Co
legio Nacional “Santa Ana”. 
Derecho 10.®—Antonio Caro 
Sánchez, 6 años. Colegio 
Diocesano “Asunción de 
Nuestra Señora”.

SEGUNDA ETAPA

Derecho 1.®—José Pablo 
Hernández García, 12 años. 
Colegio Nacional “Cervan

tes”. Derecho 2.®—José Ma
nuel Codón San Román, 10 
años. Colegio Diocesano 
“Asunción de Nuestra Seño
ra”. Derecho 3.®—José Ma
nuel Niñez Jiménez, 12 años. 
Colegio Diocesano “Asun
ción de Nuestra Señora”.
Derecho 4.®—Francisco Ja
vier Rodríguez Sanchidrián, 
13 años. Colegio Nacional 
“Cervantes”. Derecho 5.®— 
José Ramón Hernández Co
llado, 12 años. Colegio Na
cional “Cervantes”. Derecho
6.®—Ana Isabel Jiménez Mo
racho, 10 años. Colegio Na
cional “Santa Ana”. Derecho" 
7.®—José Luis Jiménez Sáez, * 
13 años. Colegio Nacional 
“Cervantes”. Derecho 8.®— 
Juan Carlos Hernández Ma
teos, 13 años. Colegio Dio
cesano “Asunción de Nuestra 
Señora”. Derecho 9.®— María 
Inés García Gómez, 12 años. 
Agrupación Escolar Mixta de 
San Bartolomé de Pinares 
(Avila). Derecho 10.®— Emi
lio Muñoz Martín, 13 años. 
Colegio Diocesano “Asun 
ción de Nuestra Señora”.

Mención Especial.—Dibu
jo. Tríptico sobre los Dere
chos del Niño. Antonio Mo
ries Moreno.

Colaboraciones

Han participado en las 
Jornadas Interprovinciales 
todos los niñqs selecciona
dos en Literatura, acompa
ñados por los siguientes 
miembros de la Comisión de 
trabajos: Don Jesús Barrena 
Sánchez, don Angel Aparicio 
Alonso, don José Luis García 
López, doña Clementina 
Nieto Díaz, doña María Rosa 
Vicente López, doña María 
Teresa Mourelo Castedo y 
don Jesús Gómez Juárez.

A todos ellos, así como a 
los Directores y Profesores de 
los Centros participantes, les 
agradecemos muy sincera
mente la colaboración pres
tada en estas Jornadas.

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO 

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo de Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono; 22 40 24 
(Frente al Parque de San Antonio) C. M. n.° 5

MCD 2022-L5



PAGINA 8 EL DIARIO DE AVILA

Procesos psicológicos del 
niño y fracaso escolar

VL— LA MOTIVACIÓN: EL NIÑO NO NACE 
CON LA ILUSIÓN DE SABER

Ser padres significa prepararse; no se puede 
improvisar

a la sociedad. Pero para

Ya en el artículo anterior . 
hablamos de que a la hora de 
decidir sobre el posible fra
caso escolar, no sólo había 
que tener en cuenta las capa
cidades intelectuales, sino 
también la ACTUALIZACIÓN 
en cada niño de esas capaci
dades.

Entramos con ello de lleno 
en el tema de los intereses y 
las motivaciones. El niño, al 
nacer, trae consigo un tem
peramento y unas capacida
des intelectivas; pero la ac
tualización de esas capaci
dades y su personalidad sólo 
se configuran a través del 
contacto con los demás.

El niño, cuando ingresa en 
la escuela, no posee la ilu
sión de aprender. Hay que 
ayudar al niño para que vea la 
escuela, no como una carga 
pesada y obligatoria, sino con 
gran ilusión y deseos de co
nocer cosas nuevas; hay que 
inculcarle ilusión por apren
der y conocer la realidad, que 
le rodea.

Motivar es, por tanto, in
fluir sobre otra persona, para 
que se conduzca de una 
manera determinada. Alguien 
puede pensar que con ello lo 
que estamos haciendo es 
modelar al niño a nuestro 
gusto; pero no hay que ol
vidar que el niño no nace con 
un código moral y social; y 
que, por tanto, es deber de los 
padres y los maestros guiar en 
estos primeros años al niño y 
estimularle para que vea Ja 
escuela de una forma bella y 
positiva.

El activó papel de los 
padres

. El fin de la educación debe 
ser desarrollar al máximo las 
potencialidades de cada in
dividuo; la escuela debe ser- . 
vir, pues, para integrar al niño

+
 PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

Doña María-Juana Zamorano Martín
VIUDA DE DON MANUEL A. DIAZ

QUE FALLECIO EL DIA 24 DE ENERO DE 1980, EN AVILA

A LOS 71 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Sus hijos Angel, Miguel y José María; hijas políticas Carmen Merino, Josefina Altimiras y María del 
Carmen Hernández; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia,

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALIVIA
mirSnn^^ 3U® O Próximo día 24, a las 8,30 de la tarde, en la iglesia
parroquial de San Pedro, asi como las misas que se digan los días 24, 25 y 26, a las 
7 de la tarde, en la Capilla de los PP. Paúles, serán aplicadas por su eterno descanso.

lograr esto necesitamos la 
colaboración del niño; y ésta 
la lograremos en la escuela, si 
acomodamos las materias 
que tenemos que inculcar al 
niño a su vida real; es decir, 
que lo que el niño tenga que 
aprender tenga un significa
do y una aplicación en su 
vida. Sólo así lograremos que 
ponga verdadera ilusión en 
los estudios y que no los 
tome como un deber árido y 
frustrante.

El papel de los padres en 
este tema no es neutral. Hoy 
en día, con los cambios gran
des y constantes que sufre 
nuestra cultura; no basta con 
las buenas intenciones y el 
cariño manifestado a nues
tros hijos. Ser padres signi
fica prepararse, no se puede 
improvisar. El niño necesita 
tener un punto de referencia 
al que acudir en caso de 
duda; éste debe encontrarlo 
en sus padres. Se improvisa 
tanto, que los hijos se toman 
la revancha: ya sea a través 
del reproche directo o a 
través de manifestaciones de 
todo tipo, que van desde tras
tornos psicosomáticos, hasta 
el fracaso escolar o la de
lincuencia juvenil.

Para Maslow las necesida
des básicas de todo ser hu- 
máno son: Seguridad / Afecto 
y pertenencia a un grupo / 
preservar la propia estima
ción / información y saber / 
comprender el mundo / gozar 
de la belleza / encontrarse y 
realizarse a sí mismo. Las tres 
primeras (seguridad, afecto, 
estimación propia) son ne
cesarias para que el niño se 
encuentre en disposición de 
realizar un aprendizaje fruc
tífero; pero no basta sólo con 

ellas. Para que encuentre y 
sienta la necesidad de saber 
y comprender el mundo, es 
imprescindible que se le haya 
motivado adecuadamente. A 
través, en un primer momen
to, de motivaciones externas: 
ya sean premios y gratificacio
nes: o reforzamiento social, a 
través del elogio y la aten
ción. Posteriormente esas 
motivaciones se harán inter
nas y el niño se sentirá grati
ficado por sentir dentro de sí 
ese placer que produce el 
saber y conocer cosas nue
vas; esa ilusión de ir com
prendiendo poco a poco los 
enigmas del mundo, que nos 
ha tocado vivir.

La confianza, factor 
fundamental

La confianza es un factor 
importante en esta tarea. El 
niño debe tener confianza en 
sus padres y educadores: 
debe aprender a recibir de 
ellos la contestación a 9us 
interrogantes. Los adultos de
bemos, además, mostrar la fe 
en el niño; “tú no puedes”, 
“eres un inútil”, “pareces 
tonto”, jamás deben dirigirse 
a un niño. Sin embargo, “yo 
sé que tú puedes hacerlo”, 
“estoy seguro de que si insis
tes lo conseguirás”: pronun
ciadas de una manera firme y 
segura, infunden confianza 
en el niño y le estimulan al 
esfuerzo.

Para guiar bien a un niño 
conviene, primero prepararse 
adecuadamente, y después 
conocer y poner al descu
bierto sus cualidades positi
vas. No bastan las buenas 
intenciones; son necesarias 
las acciones.

Avelino Arribas de la 
Fuente 

Psicólogo infantil

Suceso* { 1 Suceso*
Una zorra mata de un tiro

a un agricultor
BELGRADO, 22 (Efe).—Un 

agricultor de un pueblo de la 
República de Bosnia-Herzego
vina, al oeste de Yugoslavia, ha 
sido muerto por una zorra a la 
que antes había herido.

Se trata de Salih Hajduk, de 38 
años de edad, agricultor y ca
zador de la localidad de Gomia 
Brasno, cerca de Kalesija, en 
Bosnia-Herze Govina.

Hace dos días. Hajduk salió de 
noche armado con una esco
peta, para matar una zorra que

7 kilos de «goma 2» producen 
importantes daños en la Es
tación Transformadora de
Iberduero en Urrechu (Gui

púzcoa)
SAN SEBASTIAN, 22 (Efe).— 

Siete kilos de “goma 2” han 
producido graves destrozos, esta 
madrugada, en las instalaciones 
de la Estación Transformadora 
de Distribución (ETD) en la 
localidad guipuzcoana de Urre
chu, han informado a “Efe” 
fuentes policiales.

Como consecuencia de la 
explosión, ocurrida hacia la una 
de la madrugada, la estación, 
propiedad de “Iberduero”, dejó 
de funcionar y se interrumpió el 
suministro eléctrico en Zumá-. 
rraga y Urrechu

Con anterioridad a la explo
sión, a últimas horas de la noche.

Robo frustrado
la fuente de Neptuno

MADRID. Dos jóvenes que 
durante la madrugada se 
encontraban de juerga por 
las calles de Madrid inten
taron apoderarse del tridente 
que tiene la estatua de Nep
tuno, situada en la plaza de 
Cánovas del Castillo, si bien 
miembros de la Policía logra
ron impedir a última hora que 
los jóvenes llevaran a cabo el 
hecho.

El suceso ocurrió hacia las 
dos de la madrugada, cuando, 
según todos los indicios al

merodeaba con frecuencia por el 
pueblo y atacaba al ganado.

Cuando hubo sorprendido al 
animal le disparó y alcanzó en 
una pata, para aprovechar la piel, 
que alcanza en el mercado buen 
precio, no quiso disparar más, 
sino que se aproximó a su 
víctima a fin de matarla a cula
tazos, pero en un momento el 
animal herido tocó el gatillo de 
la escopeta y ésta se disparó, 
yendo a alojarse la bala en el 
pecho de Salih, que quedó muer
to en el acto.

un comunicante anónimo, que 
se identificó como miembro ’de 
ETA-militar, llamó al diauo 
“Egin” e informó que en la 
carretera de Santa Bárbara, en 
Urrechu, había un paquete que 
iba a explotar.

Se personaron allí efectivos 
del equipo de desactivación de 
explosivos y, ante la imposibi
lidad de neutralizar el artefacto, 
utilizaron el cañón desactivador, 
para hacerlo explosionar. A 
pesar de que se consiguió, según 
fuentes policiales, desviar la 
onda expansiva, los daños en la 
estación han sido importantes. 

del tridente de 

gunos jóvenes realizaron una 
apuesta con otros sobre el 
posible robo del tridente de 
la estatua. Posteriormente los 
muchachos se encaramaron 
a la estatua y lograron ha
cerse con el tridente. Sin 
embargo varias personas que 
circulaban por la zona advir
tieron de los hechos a la 
Policía y se presentó en el lugar 
un coche-patrulla en el mo
mento en que un joven cru
zaba la calle con el tridente 
en la maño.

A raíz de lo ocurrido fue
ron detenidos Jaime de La- 
corde Rodríguez, de veinti
ocho años, y Mariano Iz
quierdo de veinticuatro, 
quienes posteriormente pasa
ron a disposición judicial 
como presuntos autores de 
daños en la estatua e intento 
de sustracción del tridente.

GaHe 
EltíMiológn

F. TOME 
BUSTILLO
Catedral. 11. Telf. 211920
Hora de consulta de 9 a 14

VP-l
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ISINED EN AVILA
FUNDACION PUBLICA "SANTA TERESA DE LA EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

Coordina el profesor GARCIA JIMENEZ
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Ya están convocadas las elecciones para el Consejo del 
Centro Asociado de la UNED. El tercer ciclo de ense
ñanza es un hecho.

El director del Centro Asociado de la UNED en Avila es un 
hombre joven. Don Javier Bengoechea es doctor ingeniero 
agrónomo y licenciado en ciencias económicas y empresariales. 
Su vocación docente ha quedado patente tanto en la Cátedra 
de Matemáticas de la Escuela Superior de Ingenieros Indus
triales de Madrid, como en la Tutoría de Economía de la 
Empresa de la UNED. En Avila ejerció la docencia en el 
Instituto Politécnico. Posee en su curriculum abundantes 
publicaciones que patentizan su preocupación por el campo de 
la enseñanza.

Hasta él hemos llegado para que de forma directa nos 
comente el devenir del Centro que dirige y los proyectos que 
para el futuro del mismo se tienen planificados.

—¿Cómo resumiría Vd. la 
actividad desarrollada por el 
Centro estos primeros meses?

—La actividad desarrolla
da por el Centro se podría 
resumir en:

— período de matricula
ción del alumnado.

— selección del profeso
rado.

— instalación del Centro.
— puesta en marcha aca

démica y administrativa del 
Centro.

— creación de la biblio
teca.

—De todas estas activida
des ¿cuál ha sido la más labo
riosa?

—Por su responsabilidad, 
la selección del profesorado.

—De cara al segundo tri- 
n>estre ¿cuáles son las activi
dades que piensan desarrollar 

el Centro?
"Yo diría, agrupándolas 

en tres fundamentales.
— Las derivadas de la mar

cha normal del Centro.
— La creación de un gabi- 

nete de orientación universi
taria.
" La creación de la Es

tructura de Decisión del Cen
tro.

—Si me permite ¿me puede 
resumir el primer punto?

Con mucho gusto. El 
programa que pensamos de

sarrollar independientemente 
de las clases normales que se 
imparta en el Centro es el 
siguiente:

— Pruebas presenciales en 
la primera semana de febrero.

— Puesta en marcha del 
tercer ciclo de enseñanza.

— Cursos del LC.E. du
rante los días 27 y 28 de 
febrero.

— Actividades extraacadé- 
micas.

—Me ha hablado de un 
Gabinete de Orientación Uni
versitaria. ¿Qué funciones va 
a tener?

—El Gabinete de Orienta
ción Universitaria nace en la 
necesidad del Centro de co
nocer varios aspectos concre
tos como son:

— Un aspecto sociológico 
de los alumnos matriculados 
en el Centro.

— Un estudio de los futu
ros alumnos que podrá contar 
el Centro, su edad, la facultad 
preferida, etc., todos aque
llos datos que nos permita 
programar a largo plazo y 
potenciar aquellas facultades 
donde vamos a tener mayor 
alumnado.

— Una presencia física en 
el Centro de forma que cual
quier futuro alumno o padre 
de familia pueda informarse 
sobre los estudios que se im
parten en el Centro. Empeza
rá a funcionar la semana pró
xima.

—Volviendo sobre la pre
gunta anterior. ¿En qué con
siste el tercer ciclo de ense
ñanza?

—El tercer ciclo consiste en 
la realización de los Cursos 
Monográficos y del Doctora
do, a través de la UNED, esto 
lo acompañaremos con la ad
judicación de unas becas para 
doctorado, tesina y trabajos 
de divulgación cuya convoca
toria se realizará próxima
mente.

—¿Qué son las estructuras 
de decisión del Centro?

—Las estructuras de deci
sión del Céntro son los órga
nos decisorios del mismo. La 
puesta en marcha de un Cen
tro exige que las decisiones 
queden concentradas en un 
principio en pocas personas, 
no debiendo ser así, si no 
repartidas y corresponsabili- 
zadas con otros Organos que 
representen al profesorado y a 
los alumnos.

—¿Qué órganos represen
tan a los profesores y alum
nos?

—El régimen de funciona
miento de un Centro es el 
Estatuto de Centro que a su 
vez debe estar adaptado al 
Estatuto de la UNED. Noso
tros vamos a proceder duran
te este trimestre a su elabora
ción aunque sea provisional, 
dado que la futura Ley de 
Autonomía Universitaria 
afectará mucho a los Centros 
en este aspecto concreto.

—¿Cómo se consiguió la 

ESTIIIIACIOir^S 
OBJETIVA SINGULAR

Contribuyentes sujetos a los Impuestos
de Tráfico de Empresas y Lujo

Según la nueva normativa fiscal, los contribuyentes acogidos al 
régimen de Estimación Objetiva Singular que venían declarando con
juntamente los Impuestos sobre la Renta, Tráfico de Empresas y de 
Lujo^ deberán hacerlo ahora, para el periodo del 2Q Semestre de 
1980, por separado y de acuerdo con los impresos y plazos que se 
indican a continuación.

IMPRESOS A UTILIZAR
PLAZOS DE 

PRESENTACIONIMPUESTOS

RENTA
Pago fraccionado
22 Semestre 1980

Mod. 140 (Normal)
Mod. 150 (Simplificado) Hasta 10 Febrero

LUJO Mod. 493 Hasta 26 Enero

TRAFICO 
DE EMPRESAS

Mods. 202 al 205 
(según corresponda) Hasta 26 Enero

(1) Los Impresos 140 y 150 deberán utilizarse, única y exclusiva- 
mente, para declarar y efectuar el pago fraccionado a cuenta del 
Impuesto sobre la Renta, quedando anuladas las referencias a los 
Impuestos sobre el Tráfico de Empresas y Lujo.

CONSULTE CUALQUIER DUDA EN LA OFICINA DE INFORMACION 
DE SU DELEGACION 0 ADMINISTRACION DE HACIENDA.

representatividad de los alum
nos en el Centro?

—La representatividad de 
los alumnos en el Centro se 
consigue mediante unas elec
ciones para el Consejo del 
Centro que están precisamen
te convocadas y cuya primera 
fase de presentación de can
didatos termina el día 23, 
posteriormente se celebrarán 
las elecciones eligiéndose los 
consejeros del Centro y de 
entre éstos el delegado y sub
delegado del Centro.

—¿Qué problema entraña 
unas elecciones de alumnos?

—El principal problema es 
la falta de candidatos. El Cen
tro para programar las acti
vidades académicas necesita 
contar con el colectivo de 
alumnos pero seguramente la 
respuesta sería pequeña, la 
iniciativa fundamental debe 
partir de los alumnos.

—¿Qué echa de menos en 
esta primera andadura?

—Echo de menos y ha 
sido por falta material de 

tiempo la realización del pri
mer acto académico y la inau
guración del Centro, creo que 
podremos realizarlo próxima
mente.

—¿Desea añadir algo más?
—Solamente agradecer pri

mero a las Instituciones Pro
vinciales y en especial a la 
Excma. Diputación Provin
cial que hicieron posible la’ 
puesta en marcha de unCen-, 
tro Asociado de la U.N.E.D. 
en Avila, y en segundo lugar 
agradecer la acogida que he
mos tenido por parte de los 
habitantes de la provincia de 
Avila, ésto nos anima y sobre 
todo, no queremos defraudar 
y hacer que Avila cuente con 
un Centro Universitario como 
se merece.

Ya queda atrás el despacho 
donde hemos conversado. 
Los estudiantes caminan pre
surosos hacia las aulas. Sólo 
tarda unos momentos en ha
cerse dueño del ambiente el 
silencio. Avila, nuestra Avila, 
estudia.
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RODRIGUEZ SAHAGUN EN "LOS DESAYUNOS DEL RlTZ"
ESPANA NECESITA AUTORIDAD

Y EFICACIA
ESTE ES EL MENSAJE DE ILUSION QUE
LOS ESPAÑOLES ESTAN ESPERANDO

El diario “Pueblo" publicó una información, de su redactora Julia 
Navarro, acerca de la intervención que el Ministro de Defensa, el 
abulense Agustín Rodríguez Sahagún, tuvo en los ya tradicionales 
“Desayunos del Ritz” y que por su interés reproducimos:

Y llegó Agustín Rodríguez 
Sahagún con su actitud siempre 
dialogante y cordial a desayunar 
al Ritz. El ministro fue puntual, 
tomó varios cafés con leche, se 
fumó dos puros, y se mostró, 
claro estáí explícito en unas 
preguntas y cauto en otras. 
Contó que hace veintidós meses, 
cuando le nombraron ministro 
de Defensa, llegó con tres libros 
al Ministerio, uno de MacNama- 
ra, las “Memorias de Azaña” y la 
legislación militar. “El libro de 
MacNamara —dijt» el ministro— 
me servió para tornar en cuenta 
una de sus divisas, que es la 
necesidad de perforar la costa de 
la burocracia para conocer de 
verdad los problemas”. Pregun
tado si se siente "aceptado” por 
la institución militar. Rodríguez 
Sahagún señaló que “ser minis
tro de Defensa es uno de los 
puestos más interesantes y bo
nitos que se pueden tener. En 
cuanto a si he sido aceptado eso 
lo tengo que decir yo. Lo cierto 
es que me siento sintonizado y a 
gusto con las Fuerzas Armadas. 
El paso por este Ministerio me ha 
complementedo mucho mi per
sonalidad”.

El señor Rodríguez Sahagún 
recordó que hace ya casi tres 
años que es ministro: primero lo 
fue de Industria, pero nunca 
movió un dedo para estar en el 
Gobierno, “porque creo —afir
mó— que hacer política no es 
estar permanentemente en el 
Gobierno, se trabaja para España 
y se hace política desde puestos 
muy diferentes”. Y entonces el 
ministro de Defensa expuso toda 
una teoría sobre su preocupa
ción para sacar a este país del 
desencanto y dar ilusión a los 
ciudadanos.

—UCD tiene un reto de pe
netración sociológica y: o es 
capaz de dar respuesta a ese reto 
o dudo que las cosas nos vayan 
bien. UCD tiene que conectar 
con el mundo de la cultura, con 
la juventud, etc. Y las elecciones 
próximas las van a ganar quienes 
sean capaces de captar a esos 
jóvenes, que, en las pasadas 
elecciones, aún no tenían edad 
para votar. El voto está bastante 
decantado; por eso me parece 
fundamental el que UCD trans
mita su mensaje a estos jóvenes, 
que son los que. en definitiva, en 
un futuro próximo, van a pro
tagonizar la construcción de 
España. Y a esa juventud hay que 
ilusionaría desde perspectiva.s 
sociológicas y culturales.

El ministro de Defensa con
tinuó diciendo que. en general, 
a los españoles hay que darle.s 
un mensaje ílc ilusión, "que 
tiene que lanzar toda la clasi* 
política y pasa por distinguir 
netamente lo que son los temas 
de Estado, como son las auto
nomías, el poder judicial, las 
FAS, etc., y por otro lado, los 
temas de Gobierno en los que no 
hay por qué buscar coinciden

cias a priori. UCD tiene un 
programa y los otros partidos 
tienen los suyos”. También puso 
de manifiesto el señor Rodríguez 
Sahagún la necesidad de que en 
este país “haya autoridad, que no 
es lo mismo que autoritarismo”. 

“Tenemos que saber ejercer la 
autoridad desde todos los ám
bitos, desde el ejecutivo, desde el 
legislativo, porque en la demo
cracia se tiene la fuerza moral 
necesaria para exigir el cum
plimiento de la ley y no vale decir 
en una sociedad democrática 
esta ley no me gusta y entonces 
no la cumplo”. EI segundo men
saje que hay que transmitir al 
pueblo español, según el minis
tro de Defensa, es el de la 
eficacia, “que los ciudadanos 
sientan que se les da respuesta a 
los problemas de cada día”. El 
ministro también apuntó la ne
cesidad de hacer una Adminis
tración más ágil, “pero esta 
reforma hay que hacerla con 
afecto y respeto a los funcio
narios”.

• EL CONGRESO

Naturalmente, había que ha
blar del II Congreso de UCD. 
Agustín Rodríguez Sahagún dijo 
al respecto: “Yo creo que el 
congreso de un partido se realiza 
para atender diversas finalida
des: de un lado, es una ocasión 
excepcional para conectar con el 
electorado, porque la propia 
actualidad del congreso atrae la 
atención de los ciudadanos. Por 
eso debe haber en él un análisis 
sereno y objetivo de los pro
blemas que siente cada día el 
hombre de la calle y un plan
teamiento y enfoques y solucio
nes que suponga un mensaje y 
una convocatoria ilusionante y 
atractiva. De otra parte, el con
greso debe servir para robustecer 
el partido, manteniendo y acre
centando su unidad y adoptando 
las medidas necesarias para me
jorar el funcionamiento de sus 
estructuras y sus órganos. En 
este sentido, a mí me parece que 
hay que desdramatizar el con
greso de UCD y que hay que 
objetivar y despersonalizar el 
debate, aceptando la buena in
tención de todos y la legitimidad 
de este debate interno. Y para 
ello, evitar la simplificación que 
entraña hablar de “progresis
mo” y “derechización", “sector 
crítico" y “sector oficialista”, 
"democrático y no democráti
co". etc. El propio nombre d(í 
nuestro partido. Unión de Centro 
Democrático, supone aceptar un 
abanico íle tendencia.s y matices

Teófilo Córdova Porras
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA

ORTOPEDICA
Consulta diaria excepto sábados. De 

Cf Padre Victoriano, 5, 1.* 1
Teléfono 22 37 82

C.M. 26.

• “Tenemos que ejercer la autoridad 
en todos los ámbitos porque en la 
democracia se tiene la fuerza mo
ral para exigir el cumplimiento de 
la ley”.

• El ministo de Defensa afirma que lo 
importante del Congreso de UCD 
es que el partido salga unido como 
una piña, prestando un decidido 
apoyo a su Gobierno.

• “Espero que se encuentren vias de 
entendimiento en los procedi
mientos y los temas pendientes ’̂.

que pueden y deben ser enri- 
quecedoras y no disgregadoras, 
ni centrifugadoras. Yo confío en 
que de aquí al comienzo del 
congreso, y en su propio desa
rrollo, se encuentren vías de 
entendimiento en los procedi
mientos y temas pendientes. 
Personalmente apunté algunos 
criterios en el comité ejecutivo 
que trató este tema y, pienso 
seguir trabajando en esa línea. 
En principio, soy partidario de la 
elección por separado del pre
sidente, sin que éste encabece 
ninguna lista del comité ejecu
tivo. En cuanto al consejo po
lítico desearía que se le poten
ciara como órgano y se aumen
tara el número de los que son 
elegidos directamente en el con
greso y que esta elección sea 
proporcional y con pluralidad de 
listas. Sobre el comité ejecutivo 
me gustaría que se encontrara 
alguna vía intermedia. De cual
quier forma, lo importante del 
congreso es que salga UCD como 
una piña, fuertemente unido y 
con un decidido apoyo a su 
Gobierno”.

¿Adónde va Rodríguez Saha
gún? Aquí el ministro fue muy 
hábil y no nos quiso decir si 
“aspira” a ser presidente del 
Gobierno o si tiene posibilidades 
de ser secretario general de UCD. 
Esta fue la respuesta; “Yo sólo 
aspiro a servir a España, la 
Corona y a ayudar a consolidar el 
modelo de sociedad en el que 
creo: la sociedad de libertades 
que defiende UCD. De otro lado, 
yo soy un hombre de equipo y 
trabajo en esas fidelidades den
tro de él”.

• LA SITUACION
ES SUPERABLE

El ministro de Defensa analizo 
la situación política actual di
ciendo que aunque es difícil, “es 
controlable y superable, tanto en 
el tema económico, como en el 
del terrorismo, en el autonómico, 
etc. Sobre estas dificultades se 
ha montado una gran crisis 
sociológica, un proceso de des

10 a 1

moralización de la sociedad 
española. La sociedad española 
es muy débil en estos momen
tos. Por eso, a veces, la gente se 
cree los bulos que corren sobre 
posibles desestabilizaciones del 
sistema democrático”.

• LA ACTITUD 
DE LAS FF. AA.

Sobre la actitud y papel de las 
Fuerzas Armadas en la conso
lidación del proceso democrá
tico, el ministro Rodríguez Sa
hagún señaló que “como todos 
los líderes políticos han reco
nocido hasta la sociedad, la 
actitud de nuestras Fuerzas Ar
madas ha sido ejemplar en el 
proceso de la transición. Por 
supuesto, en todas partes hay 
excepciones y cabe también que 
haya habido alguna personal, 
pero yo tengo plena confianza 
en la institución, que lo que 
quiere es trabajar en paz y sin 
protagonismos especiales para 
estar siempre a punto para el 
cumplimiento de las misiones 
que les asigna el artículo octavo 
de la Constitución: “Garantizar 
la soberanía e independencia de 
España, defender su integridad 
territorial y el ordenamiento 
constitucional”. En cuanto al 
orden constitucional, la misión 
de las Fuerzas Armadas es la 
defensa de la Constitución; la 
interpretación corresponde al 
Tribunal Constitucional. Y esta 
defensa es en los término.s pre
vistos en la propia Constitución. 
Aunque les interesa la Política, 
con mayúsculas, y no pueden 
lógicamente sentirse ajenos a la 
problemática nacional como 
ciudadanos que son, no entran 
en planteamientos partidistas. 
Su comportamiento es sustan
cialmente profesional y no po
litizado. Es lógico, de otro lado, 
que tengan una especial sensi
bilidad ante algunos temas. Co
mo la tenemos muchos ciuda
danos y debemos fomentaría en 
todos. Por ejemplo, en lo que se 
refiere al respeto a los símbolos 
de nuestra Nación, a fomentar 
cuanto nos une como españoles, 
al sentido de la unidad de Es
paña”.

• EL TERRORISMO

El ministro expresó que en el' 
problema del terrorismo en el 
País Vasco no era necesaria la 
ini 'rvención del Ejército, "por-

que en España tenemos unas 
Fuerzas de Seguridad del Estado 
a las que les corresponde esta 
lucha, que son la Guardia Civil y 
la Policía Nacional. Ellos están 
luchando contra el terrorismo en 
la vanguardia con todo mérito y 
sacrificio”.

En cuanto al tema de la Guar
dia Civil sobre si es cuerpo 
militar o no, el ministro de 
Defensa señaló que “he de reite
rar una vez más cuanto he dicho 
repetidamente. De acuerdo con 
la normativa vigente la Guardia 
Civil es un cuerpo militar del 
Ejército de Tierra. Así lo era antes 
de la aprobación de la ley Or
gánica de Criterios Básicos de la 
Defensa y de la Organización 
Militar y así lo sigue siendo. El 
que se accediera por el grupo 
parlamentario de UCD a no ex
plicitar esto en el artículo 38 de 
dicha ley, no cambia en nada la 
situación, pues como el propio 
señor Jiménez Blanco explicó en 
su intervención, señaló que lo 
que no consideraba imprescin
dible es que eso se dijera en la 
ley Orgánica de Criterios Bási
cos, lo mismo que no se habla 
tampoco de los otros cuerpos ni 
de las Armas del Ejército de 
Tierra. Y todo ello teniendo en 
cuenta que va a haber una ley de 
Organización Militar que desa
rrolla esa ley de Criterios Básicos 
y es donde aparece señalado este 
carácter militar de la Guardia 
Civil y su permanencia al Ejér
cito de Tierra. Así lo he dicho una 
y Otra vez para quien quiera 
entenderlo y así lo creo, pues me 
parece importante que la Guar
dia Civil mantenga y conserve su 
espíritu militar, ya que le co
rresponde jugar un papel fun
damental en nuestra defensa, en 
nuestra seguridad y también 
como factor de estabilidad so
cial, ya que he podido com-j 
probar en mis numerosos viajes 
por los pueblos de España cómo 
quieren a la Guardia Civil y 12 
sienten como una institución 
propia, es decir, de todos loi 
españoles”.

• EL CASO DE LA UMD

El tema de los militares de 12 
UMD naturalmente también isa' 
lió en el largo desayuno; sobíc 
esto, el ministro dijo que “coino 
he dicho en otras ocasiones, m® 
opuse en su día a las enmienda^

(Pasa a página 12)
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Agroferta semanal
fjlü lülü pin in lipis 1! indiits

F^r^odoo do Irt-toi^éo

«Su tractor con poll lo Iicllita ol trabajo»

CONFIEMOS LA COMPRA DE SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MICA- 
NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS 
FAENAS DE VERANO, ETC.

Hermiiios Jiménez EN AREVALO (Avilo). ToMfo. 30074e-300094
EN AVILA: Ctra. PMrohita. ToW. 21 32 19

CAMPO Y GANADERIA
AUMENTA LA PREOCUPACION 
POR LAS SIEMBRAS DE CEREA
LES, A CAUSA DE LA SEQUIA
Se ha sembrado más superficie que 

el año pasado

Segundo mefcado de ganado 
vacuno en Salamanca

Concurrirá ganado de las provincias 
de Castilla, León y Extremadura

Comprendemos que no es 
una novedad decir que au
menta la preocupación por la 
suerte que puedan correr las 
siembras de cereales de otoño 
que no han nacido aún, no 
sólo por los efectos de la fase 
de frío polar que se registró 
en los primeros días de di
ciembre, sino también, y so
bre todo, debido a la persis
tente sequía que parece no 
tener fin. A mediados del pa
sado mes se nos informaba, 
desde Andalucía, “que estaba 
muy adelantada la siembra 
de trigo y cebada; que la 
nascencia de la más tempra
na era buena, pero que, en 
cambio, la de ciclo normal 
no había nacido aún”. Y des
de entonces, tampoco ha 
llovido allí, ni en la ma
yor parte de las regiones 
centro-meridionales. De aquí 
la ansiedad con que es espe
rado un cambio atmosférico 
que haga posible la entrada 
de los frentes húmedos atlán
ticos, cuya aparición viene 
sierido obstaculizada por anti
ciclón tras anticiclón.

Evidentemente, los buenos 
resultados de las cosechas en 
1980 habían estimulado al la
brador a mantener, e incluso 
superar en algunos casos, la 
superficie cultivada el año pa
sado, superficie que registra 
un aumento global del orden 
del 3 por 100, del que buena 
parte corresponde al trigo.

Nuestros más fervientes vo
tos porque no se retrasen las 
lluvias que, en general, nece
sita el país, y muy en par
ticular, por razones obvias, 
los agricultores.

PLANTACION DE 
VIÑEDO

Mientras se espera que en 
enero recobre actividad el 
mercado del vino, que se 
mantiene paralizado desde 
noviembre, prestemos aten
ción a una Orden del Mi
nisterio de Agricultura por la 
que se dictan normas com
plementarías del Real Decre
to que regula el régimen de 
autorizaciones para la planta
ción de viñedo durante la 
campaña 1980-81.

Según dicha Orden, los 
Consejos Reguladores intere
sados en que se realicen nue
vas plantaciones en su zona 
correspondiente, amparadas 
con la Denominación de Ori
gen, deberán comunicar a la 
Dirección General de la Pro
ducción Agraria, a través del 
Instituto Nacional de Deno
minaciones de Origen, antes 
del 15 del presente mes de 
enero, la superficie total má
xima que desean implantar. 
En la concesión de autoriza
ciones tendrán preferencia las 
peticiones formuladas por los

EL CUERPO HUMANO coiv 
tiene 75 cc. de sangre 
por cada kilo de peso, 
es decir, cinco litros co* 
mo promedio de un adul
to. La donación de 400 
a 500 cc. no produce 
ningún efecto nocivo 
para el organismo.

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE puede salvar 
una vida. 

actuales viticultores hasta cu
brir, como máximo, el cupo 
asignado. En todo el territo
rio nacional se autorizarán 
las replantaciones de los viñe
dos arrancados con posterio
ridad al mes de octubre de 
1973, siempre que la viña 
arrancada estuviese legalmen
te establecida.

En cuanto a sustitución de 
viñedos viejos, se autorizará 
la de los que fueron plantados 
antes del año 1935, siempre 
que se realicen en tierras aptas, 
y con variedades preferentes, y 
se arranque una superficie 
igual o superior a la que 
se va a implantar.

En cuanto a las ayudas a los 
viticultores que sustituyan 
viñedos viejos, o constituidos 
por híbridos productores di
rectos, aquéllos podrán acce
der a las líneas existentes de 
crédito oficial. Estos auxilios 
se concederán, con entrega 
de la totalidad del crédito, 
en las sustituciones realiza
das en el año, y también por 
cambio de cultivo en el caso 
de los híbridos, y entrega 
fraccionada del crédito en la 
plantación o arranque dife
ridos, condicionando la últi
ma entrega a la certificación 
de la nueva plantación o del 
arranque.

Los viveristas productores 
de portainjertos o plantas in
jertadas de vid, deberán efec
tuar la venta de las mismas 
únicamente a los agricultores 
que presenten previamente la 
oportuna autorización de 
nueva plantación, replanta
ción o sustitución.

E. P. B.

El próximo sábado, día 24, 
se celebrará en Salamanca 
el segundo de los dos merca
dos mensuales con ganado 
vacuno de todas clases y ra
zas, principalmente frisón de 
producción de leche; morucha 
y otras razas dedicadas a la 
producción de terneros para 
carne: ante los que cabe des
tacar los llamados “terneros 
blancos de Salamanca” cruce 
de vaca morucha con toro 
charolés, de una gran acepta
ción en los cebaderos de año
jos, por el elevado índice de 
reposición y rendimientos en 
carnes de buena calidad.

A este mercado, de gran 
transcendencia comercial, 
concurren ganado de la pro
vincia de Salamanca y de 
las provincias de Castilla, 
León y Extremadura, entre 
las que cabe destacar, Zamo
ra, Valladolid, León, Santan
der, Avila y Cáceres, asistien

VEHICULOS DE OCASION 
REVISADOS Y GARANTIZADOS

TALBOT

VEHICULOS
DE OCASION

En MOSA encontrará 
el vehículo de ocasión 
que necesita.
Máximas facilidades en 
su financiación.
Hasta 24 meses.

MOSA
Teléfono 22 05 00 — AVILA
Carretera Avila-Villacastín, km. 111

do tratantes y ganaderos de 
casi todo el país.

Existe mucha expectación 
en torno a este mercado del 
día 24, ante la revitalización 
de los precios y situaciones 
climatológicas, al estar el 
campo totalmente seco y sin 
pastos.

Con verdadera ansiedad se 
espera las lluvias necesarias 
capaces de consolidar las co
sechas y los pastos, depen
diendo del estado del tiempo 
la mayor o menor revalori
zación *del ganado cara a la 
próxima primavera.

De todos modos, se espera 
una gran concurrencia de ga
nado, compradores, vendedo
res en tan importante merca
do de ganado vacuno en Sa
lamanca.

ELEUTERIO FERREIRA 
Veterinario.

Feria especial 
del 15-enero-81 
al 15-febrero-81

C A T Y M S A
Concesionario Oficial de

Motor IDérica, S.
Polígono Industrio! Los Hervencias
Avilo. Teléis.; 22 22 12 - 22 22 16

• TRACTORES EBRO Y MF
• COSECHADORAS
• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
• APEROS
• Y TODA LA GAMA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
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A C TU ALID AD NA CIGNAL ACTUALIDAD INTERNACIONAL

"Ml postura en el Congreso la 
fijaré en el transcurso del mismo" 

declara Martín Villa
“Mi postura en el Congre

so la fijaré en el transcurso 
del mismo”, declaró hoy a 
"Efe”, Rodolfo Martín Villa, 
ministro de Administración 
Territorial, momentos antes 
de que se iniciase en un hotel 
madrileño, la “cumbre” au
tonómica que reúne a todo el 
equipo del Ministerio y la 
mayor parte de los presiden
tes centristas de los entes 
preautonómicos.

“Ahora, agregó el ministro, 
como ve, dijo dirigiéndose al 
redactor, me dedico a mi 
trabajo!, que son las autono
mías. De cualquier forma, 
ayer se produjeron ciertas 
acusaciones contra mí que 
he respondido por la misma 
vía”.

El señor Martín Villa se 
negó a responder a otras 
cuestiones planteadas por 
“Efe” en relación con el pró
ximo Congreso centrista, así 
como determinar su postura 
y la de su grupo en torno al 
mismo y las cuestiones sus
citadas en el debate entre el 
sector crítico y el oficialista.

Rodríguez. Sahagún en 
«Los desayunos del Ritz»

(Viene de página 10) 
que se pretendían introducir en 
el Código de Justicia Militar 
respecto a la reincorporación de 
los ex miembros de la UMD al 
servicio activo y no estoy de 
acuerdo tampoco con el con
tenido de la proposición de ley. Y 
ello porque creo que se parte de 
un planteamiento equivocado. 
De un lado, hay que aclarar que 
no se les juzgó en el Consejo de 
Guerra, como algunos quieren 
presentar a la opinión por sus 
ideas, sino por la constitución de 
una organización clandestina en 
el seno de las Fuerzas Armadas. 
Buena prueba de ello es que se

CALZADOS AGÜERO 
¡¡GRANDES REBAJAS!!

Zapatos de

NIÑO
SEÑORA 

y CABALLERO 
DE LAS MEJORES MARCAS

Zapatos de .caballero de tafilete y pisos de suela, 
a 2.370 pesetas.
Lottusse, a 2.900 pesetas.
Avenida de Portugal, 14 — Telf. 21 23 40 AVILA.

A. Martín de la Lastra
TOCO-GINECOLOGO

Consulta previa petición de día y hora.
Avda. José Antonio, 7, Entresuelo-izquierda.

Teléfono 22 43 82
AVILA

C. M. núm. 15 »

Reunión de las mesas 
del Congreso y Senado

Las mesas del Congreso y 
del Senado celebran esta tar
de una reunión para debatir, 
entre otros asuntos, el en
frentamiento institucional 
entre las dos Cámaras, con
secuencia de la iniciativa 
legislativa.

Por la mañana se reunió la 
mesa del Congreso de los 
Diputados para tratar del es
tatuto de personal de la Cá
mara, el reglamento de Las 
Cortes —que está condicio
nado por los reglamentos que 
se están elaborando en el 
-Congreso y Senado—, y los 
escritos que han tenido en
trada en la Cámara durante 
este período de vacaciones 
parlamentarias.

Calvo Sotelo y Bayón, a 
Bilbao

El vicepresidente para 
Asuntos Económicos, Leo
poldo Calvo Sotelo, y el mi
nistro de Industria, Ignacio 
Bayón, que se encuentran de 

juzgó apenas a una docena de 
personas y la sentencia de se
paración afectó aún a menos, 
según creo recordar, y con toda 
probabilidad los simpatizantes 
de las ideas eran más, pero no 
quisieron participar en tal or
ganización. De otra parte, la 
supuesta discriminación respec
to a la ley de Amnistía del 77 en 
que aparece ampararse la pro
posición, no es tal discrimina
ción, sino el simple reconoci
miento de la diferenciación u 
especificidad que entraña la 
condición militar, que además 
está consagrada así en la misma 
Constitución”. 

visita oficial en el País Vasco, se 
trasladaron a Bilbao, dondQ 
entre otras actividades, con
tinuaron las entrevistas y vi
sitaron el puerto autónomo.

Sancho Rof, en TVE

El ministro de Obras Pú
blicas y Urbanismo, Jesús 
Sancho Rof, interviene hoy 
en el programa de TVE “En 
directo con...” para hablar 
sobre “El relanzamiento de la 
construcción y el plan de 
inversiones del M.O.P.U.”.

Reunión del Comité Eje
cutivo de U.C.D,

El Comité Ejecutivo de 
UCD se reúne a las cinco de 
esta tarde, en el complejo de 
La Moncloa, según informa
ron a “Efe” fuentes de toda 
solvencia. '

En la reunión se adoptará 
una decisión definitiva res
pecto al tema de la adscrip
ción de los compromisarios 
denominados “natos” al II 
Congreso. En la última reu
nión del Ejecutivo quedó 
pendiente la adscripción de 
los “natos” por la provincia 
de Madrid.

Según establecen los es
tatutos de UCD, aprobados 
por el I Congreso, el Comité 
Ejecutivo tiene la atribución 
de designar el tres por ciento 
del total de compromisarios. 
Por ello, el Ejecutivo centrista 
eligió a 57 compromisarios 
“natos”.

Fuentes centristas indica
ron a “Efe” que, posiblemen
te, el Comité Ejecutivo no 
presentará una candidatura a 
la Presidencia del II Con
greso.

Martín Villa y Broseta se 
reúnen con los presiden

tes preautonómicos

Los presidentes de los or
ganismos preautonómicos se 
reúnen hoy en Madrid con el 
ministro de Administración 
Territorial, Rodolfo Martín 
Villa, y el secretario de Estado 
para las Comunidades Autó
nomas, Manuel Broseta, al 
objeto de hacer un análisis 
del estado actual de todas las 
preautonomías, para dar paso 
este año a los procesos au
tonómicos de las distintas 
comunidades.

El Fiscal General del 
Estado, al País Vasco

El Fiscal General del Es
tado, José María Gil-Albert, 
viajó hoy ai País Vasco al 
objeto de mantener contac
tos con los fiscales de las 
Audiencias de Vitoria, Bilbao 
y San Sebastián, a fin de 
estudiar temas relacionados 
con la Administración de 
Justicia.

CARTER SALE DE 
ALEMANIA HACIA 
ESTADOS UNIDOS

BASE AEREA NORTEAME
RICANA DE RHEIN-MAIN, 
22. (Efe).— El ex Presidente 
de los Estados Unidos, Jimmy 
Carter, ha salido esta madru
gada por vía aérea hacia su 
país después de llevar a cabo 
una visita de cuatro horas a 
esta base, donde saludó a los 
52 rehenes liberados por 
Irán.

El avión del ex-primer 
mandatario despegó de la 
base a las 00,43 (h.e.), con dos 
horas de retraso a la prevista.

El Gabinete Reagan co
mienza a ser confirmado

WASHINGTON, 22 (Efe).— 
Cinco miembros del Gabinete 
de Ronald. Reagan fueron 
confirmados ya por el Senado 
en el primer día de la nueva 
Administración republicana.

Por unanimidad fueron 
aprobados los nombramien
tos de Ronald Reagan (secre
tario del Tesoro), Richard 
Schweiker (secretario de Sa
lud y Servicios Humanos), y 
William Brock (representante 
de Comercio, cargo a nivel de 
Gabinete).

Con anterioridad, la polé
mica designación de Alexan
der Haig como secretario de 
Estado fue también ratificada 
por 93 votos a favor y 6 en 
contra.
, El antiguo general coman
dante en jefe de las Fuerzas 
Aliadas en Europa, y jefe del 
Gabinete Nixon en la época 
del escándalo “Watergate”, 
será el sucesor de Edmund 
Muskie al frente de la diplo
macia norteamericana.

El Senado había confirma
do también ayer el nombra
miento de Caspar Weinberger 
como nuevo secretario de 
Defensa.

Se espera que el Gabinete 
completo reciba la aproba
ción de la Cámara Alta del 
Congreso antes del fin de 
semana.

Estados Unidos no 
suministrará efectos 

militares a Irán

WASHINGTON, 22. (Efe).— 
La Administración Reagan no 
suministrará efectos milita
res, piezas de recambio y 
otros accesorios necesarios 
para su maquinaria bélica de 
origen norteamericano, ad
quiridos anteriormente.

Estos suministros bélicos 
que fueron considerados im
prescindibles para Irán en la 
guerra que mantienen con 
Irak, fueron adquiridos por el 
antiguo régimen del Sha.

La noticia dada por la 
cadena de televisión “ABC”, 
citando fuentes de la Admi
nistración, indica que en los 

■ acuerdos firmados para libe- 
Í rar a los rehenes, Estados

Unidos se comprometía a 
pagar el valor de estos ac
cesorios.

Suiza adopta el horario 
de verano

BERNA, 22. (Efe).- Suiza 
dejará este año de ser una 
“isla horaria” en Europa, y 
tendrá hora de verano por 
decisión del Gobierno de Ber
na, quien en el año 1978 tuvo 
que renunciar al proyecto.

En aquella ocasión, secto
res agrícolas organizaron un 
referéndum popular para 
oponerse al horario de ve
rano y se retrasó notable
mente la unificación horaria 
con los países limítrofes: Ale
mania Federal, Austria, Italia 
y Francia. '

Factores económicos (el 
consumo de electricidad) y 
la unificación de horarios de 
trenes y aviones, entre otros, 
presionaron al Gobierno con
federa! a volver a la carga el 
pasado mes de octubre con 
un proyecto que logró el visto 
bueno del Parlamento y no 
dio lugar a nuevo referén
dum.

El cambio se realizará el 
próximo 29 de marzo, a las 
dos horas de la mañana, 
momento en que se adelanta
rán una hora todos los relojes 
suizos. La operación contra
ria, tendrá lugar el 29 de 
septiembre a las tres de la 
madrugada.

La oposición de medios 
campesinos al horario de 
verano dio origen a los más 
variados chistes en torno a la 
presunción de que para los agri
cultores el cambio de horario 
suponía un peligro de altera
ción de la vida y constumbres 
de las vacas suizas.

Sir
Norman 
Stronge, 
asesinado

BELFAST, 22 (Efe-Upi).— 
Sir Norman Stronge, de 86 
años, destacada figura del 
Ulster y ex presidente de su 
Parlamento regional, ha sido 
asesinado a tiros y su resi
dencia destruida por un in
cendio.

Su hijo. James Stionge, de 
48 años, resultó también 
muerto al irrumpir varios in
dividuos armados en el Cas
tillo en que vivían, en el sur 
de Armagh, a poco menos de 
dos kilómetros de la frontera 
con la República de Irlanda.
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SALIO A LA CALLE
EL NUEVO NUMERO DE 
«AVILA DE SANTA 
TERESA»

A nuestra redacción ha 
llegado, en la mañana de hoy, 
el número 10 de la revista 
«Avila de Santa Teresa», su
plemento del Boletín Oficial 
del Obispado, en el IV Cen
tenario de la muerte de La 
Santa.

En su portada presenta 
una bonita fotografía de una 
escultura de Santa Teresa de 
Jesús, para, en su interior, 
incluir un Editorial con el 
título «Ha comenzado la 
cuenta atrás. Oremos»; un 
artículo del obispo de la 
diócesis, monseñor don Fe
lipe Fernández García con el 
título «Un centenario para el 
futuro». Más adelante inclu
ye una colaboración de Pedro 
Díaz sobre Santa Teresa y la 
Imagen religiosa; un artículo 
de Fr. S. Reyero, 0. P. acerca 
de “Vivencias de la confianza 
en Santa Teresa”; otra cola
boración de D. Julio H. Mar
tín. En sus páginas centrales 
inserta un coloquio de la

madre Santa Teresa y San 
Juan de la Cruz, así como el 
capítulo III de la Vida de la 
Santa, para, más adelante, 
publicar una colaboración de 
Jesús Bermejo sobre “Bernini 
y La Santa”, así como una 
amplia información acerca 
de El Consejo Presbiteral del 
Centenario.

Seguidamente tiene dos 
artículos; uno de Juan Gran
de sobre "Juan de Ovalle” y 
otro, sobre Lugares teresia
nos de Avila, en este caso el 
Barrio de San Gil, a cargo de 
Félix Hernández; hace públi
co el estado de Cuentas, 
hasta el 31 de diciembre 
pasado y continúa con otra 
colaboración, esta vez de una 
carmelita descalza, sobre “la 
huella de Madre Teresa”, el 
artículo del vicario general 
de la diócesis, don Julián 
Blázquez Chamorro, para, en 
la última página, incluir un 
noticiario.

FINANZAS
s. ———— ' —--- ----------- ----- ----------- ----- , ---------------

BANCO CENTRAL, S.A.
Dividendo activo 
complementario

El Consejo de Administración de este Banco, haciendo 
uso de la facultad que le confiere el artículo 40 de los 
Estatutos sociales, ha acordado el reparto de un divi
dendo activo complementario, número 100, por los 
beneficios del ejercicio de 1980, con arreglo al siguiente 
detalle:

A las acciones en circulación 
comprendidas entre los núme
ros 1 y 52.688.292 41,68 6,25 35,43

El expresado dividendo se hará efectivo, contra pre
sentación de los correspondientes Extractos de inscrip
ción, a partir del día 26 de enero actual, en las Oficinas 
Centrales y en todas las Sucursales y Agencias de la 
Entidad.

Madrid, 21 de enero de 1981.
EI Secretario General, Juan Bule Hombre.

Si Vd. es profesional de muebles de cocina 
y desea montar su propia tienda ESTUDIO

“MARIAM, S.A.”
Se la monta y financia con facilidades

Interesados dirigirse al apartado 751 de 
Valladolid. Referencia “Tienda Estudio”.

Se celebró en la localidad 
' abulense de Aldeanueva de San
ta Cruz, una reunión de con
vivencia de alcaldes, concejales, 
afiliados -y simpatizantes de 
Unión de Centro Democrático, 
de los pueblos de Aldeanueva, 
Aldehuela, Avellaneda, La Hor
cajada y San Lorenzo de Tormes, 
en una reunión promovida por el 
alcalde del primer municipio, 
don Julián Martín Pose.

A la misma también asistieron 
el Presidente del Partido en 
Avila, don Alberto Dorrego: se
cretario provincial, don Ignacio 
Roch Rovira: parlamentarios se
ñores Alcón Sáez, Martin Oviedo, 
Martín Sánchez y Sánchez y 
Sánchez y el presidente de la 
Diputación, don Daniel de Fer
nando Alonso. Como invitado 
acudió el gobernador civil de la 
provincia, don Vicente Oraá Ro
dríguez.

Después de unas palabras del 
alcalde de Aldeanueva,de Santa 
Cruz, agradeciendo la presencia 
de autoridades, parlamentarios y 
simpatizantes del Partido, a la 
vez que habló de las inversiones 
que se van a realizar en estos 
pueblos de la comarca de Barco 
de Avila, con el dinero del Estado 
y el que aportan los propios 
pueblos.

Seguidamente habló el Presi
dente de la Diputación, quien 
informó que todos los trámites y 
gestiones para realizar estas 
obras estaban a punto, hasta el 
punto de que varias de ellas 
comenzarán en un breve plazo 
de tiempo.

Más tarde hizo uso de la 
palabra el Presidente de UCD, 
don Alberto Dorrego González, 
quien abrió un coloquio entre 
todos los asistentes, en el que 
contestó, junto al gobernador 
civil y parlamentarios, a todas las 
preguntas que fueron formula
das por los presentes en esta

Cursos de 
primeros 
auxilios para 
amas de casa
Impartidos por 
CRUZ ROJA DE 
LA JUVENTUD

Se comunica a todas las 
asociadas de la Asociación 
de Amas de Casa y Consu
midores de Avila y provin
cia, que, en colaboración con 
Cruz Roja de la Juventud 
de Avila, se impartirán unos 
Cursillos de Primeros Auxi
lio^, por el sistema Multime- 
dio, los próximos días 26, 
27, 28, 29,30 y 31, de cua
tro a siete de la tarde y de 
7 a 10 de la noche, en la 
sede de la Asamblea Provin
cial de Cruz Roja.

Todas aquellas amas de ca
sa interesadas en participar 
en estos Cursillos, pueden pa
sarse por la sede de la Asocia
ción, Avenida de José An
tonio, 2, en horas de oficina, 
para su inscripción. Se hace 
constar que cada curso cons
tará de un máximo de 14 
personas.

ALDEANUEVA DE SANTA CRUZ

CONVIVENCIA DE ALCALDES, CON
CEJALES, AFILIADOS Y SIMPATIZAN-

TES DE U.C.D. 
reunión, para, finalmente, clau
surar el acto con unas palabras 
en las que puso de relieve todo lo 
que se está haciendo por UCD y 
tambien aquellas cosas que no 
han podido llevarse a cabo, 
fallos, dijo, que es de caballeros 
reconocerlos, pero que serán 
subsanados.

Clausurado el acto todos los 
asistentes dieron una vuelta por 
el pueblo y luego, acompañados 
ñor el alcalde v concejales de

Aldeanueva de Santa Cruz, se 
reunieron en un almuerzo, de
sarrollado en los distintos bares 
de la localidad, donde se sirvió 
lomo y chorizo casero, acom
pañado de buen vino, tras de los 
cuales todos regresaron a sus 
respectivas localidades, satisfe
chos del desarrollo de esta reu
nión y de las atenciones reci
bidas por el pueblo y Ayunta
miento de Aldeanueva de Santa 
Cruz.

Ministerio de Sanidad y Seguridad Social

Instituto Nacional de la Salud
DIRECCION PROVINCIAL 

AVILA

AVISO
Se participa para general conocimiento, que en los 

tablones de avisos de esta Dirección Provincial, así como 
en los de las Instituciones Sanitarias de la provincia, se 
encuentra expuesta una convocatoria de Concurso de 
Escalas y Concurso-Oposición, para la provisión de plazas 

de facultativos dé los Servicios no Jerarquizados de 
dichas Instituciones de la Seguridad Social, de esta 
provincia.

Avila, 21 de enero de 1981.
EL DIRECTOR PROVINCIAL. 

Juan-Bautista Rico Jiménez.

RENFE INFORMA:
Paros de 2 horas los días 23 y 26 de enero.

El Comité General Inter-Centros de Renfe ha convocado paros 
de dos horas, entre las 8 y las 10 de la mañana y las 8 y las 10 
de la noche, de los próximos días 23 y 26 de enero.

Con este motivo, los servicios se verán afectados como sigue:

TRENES DE LARGO RECORRIDO Y REGIONALES
Todos los trenes que tengan su salida del punto de origen 
entre las 8 y las 10 de la mañana y entre las 8 y las 10 de la 
noche retrasarán su salida hasta después de dichas horas.

Unicamente serán suprimidos los siguientes:

Tren Estación Destino Hora salida

Intercity 560
Intercity 566
Intercity 561
Intercity 567

Madrid-Chamartín Valencia 
Madrid-Chamartín Valencia 
Valencia Madrid
Valencia Madrid

7.00 
18.30
5.45 

18.30

TRENES DE CERCANIAS
Se suprimen solamente los trenes que tengan prevista salida 
de origen o llegada a destino entre las 8 y las 10 de la mañana 
y entre las 8 y las diez de la noche.

Renfe lamenta las incomodidades que esta circunstancia 
pueda ocasionar a sus viajeros y comunica que todas las 
personas que renuncien a realizar su viaje, y así lo deseen, 
pueden solicitar que se les devuelva el importe de sus billetes 
o canjearlos para otras fechas.

Cualquier modificación o alteración dé esta circunstancia se 
comunicará oportunamente.
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JUAN ANTONIO HERNANDEZ, PRESIDENTE

DE LA DELEGACION DE FUTBOL;
Juan Antonio Hernández 

González, presidente de la 
Delegación Provincial de Fút
bol, es un hombre que no 
necesita presentación en Avi
la. Desde muy joven ha esta
do enrolado por completo en 
el fútbol abulense, bien como 
directivo del Real Avila, bien 
como directivo de la Delega
ción Provincial de Fútbol, 
de la que hoy es presidente, 
bien como informador depor
tivo en los Medios de Comu
nicación de nuestra capital. 
Lo cierto es que, por unas 
u otras circunstancias, el fút
bol ocupa un lugar importan
te dentro de su acontecer co
tidiano, al que dedica, con 
bastante acierto, sus horas 
libres... y no tan libres.

Como es natural, debido 
a esa faceta de Informadores 
Deportivos, compartimos 
bastante tiempo juntos y claro 
está, hacer una entrevista a 
un compañero y amigo siem
pre resulta difícil, por múlti
ples razones. Sin embargo pa
ra hablar de la labor de la 
Delegación Provincial de Fút
bol no hay más remedio que 
pedirle su opinión sobre el 
tema.

—Juan Antonio llegó a la 
presidencia en noviembre de 
1976, es decir hace ahora algo 
más de cuatro años. ¿Pero 
qué tenia el fútbol abulense 
entonces y qué tiene hoy? 
Esta es nuestra primera pre
gunta.

—Por tener, muy poca co- 
sa. Un cuarto de nueve me
tros cuadrados, como Dele
gación, en el que también se 
encontraban ubicadas las se
des sociales del R. Avila y la 
Residencia Provincial, aparte 
de la Comarcal del Colegio de 
Arbitros; teníamos doce equi
pos en toda la provincia y 
un Tomeo de Adheridos, 
en el Valle del Tiétar, que se 
llevaba directamente desde 
Madrid; dos entrenadores ti
tulados y tres o cuatro ár
bitros, aparte de que apenas 
existían campos.

Hoy tenemos sesenta equi
pos federados, en toda la pro
vincia. El Torneo de Adheri
dos del Valle del Tiétar pasó 
a ser Tercera Regional, al 
igual que el de Avila, que 
pusimos en marcha posteríor-

«De doce equipos hemos pasado a sesenta» 
“MI CICLO, COMO PRESIDENTE. ESTA 

LLEGANDO A SU FIN”
mente; se han construido 
quince campos y están en 
proyecto otros trece, aparte 
de las obras de mejora que 
se van a realizar en algunos 

de los ya construidos. En el 
aspecto arbitral, aunque no 
sea un tema de mi compe
tencia directa, son alrededor 
de treinta con los que cuenta 
la Comarca de Avila. Pienso, 
por ello, que la progresión 
del fútbol en Avila ha sido 
importante.

—¿Cuando llegaste a la De
legación imaginabas alcanzar 
estas cifras?

—Yo llegué con la idea de 
trabajar y no me marqué me
tas concretas, aunque había 
que poner en inarcha compe
ticiones oficiales y desde lue
go intentar la construcción 
de campos. Yo, al menos, 
intenté rodearme de personas 
que me ayudaran y sirvieran 
al fútbol, aún a sabiendas 

de que esto despierta incom
prensiones, críticas y, a veces, 
malos entendidos. Sé positi
vamente que he sido critica
do, pero es algo que no me 

importa demasiado, mientras 
la cuestión no se lleva a la 
parcela personal.

—Por ests palabras parece 
desprenderse que estás decidi
do a arrojar pronto la toalla. 
¿Hasta dónde piensas llegar?

—No es que esté dispuesto, 
como dices, a arrojar la toa
lla, sin embargo pienso que 
mi ciclo está llegando a su 
fín. Puede que la meta, aun
que no había ninguna en con
creto, era la construcción de 
nuevos campos y que las com
peticiones federadas alcanza
ran un nivel alto. De momen
to eso parece estar conseguido 
y puede que en el momento 
menos pensado diga adiós.

—Desde luego tenemos que 
aclarar que no hace mucho 
tiempo se te confirmó en el 
cargo por otros cuatro años...

—Sí, es verdad, y agradez
co la confianza que el presi
dente de la Castellana ha de
positado en mí, pero una vez 
que se cumpla ese ciclo, que 
he mencionado, me marcharé 
a casa con la conciencia tran
quila.

—De siempre habéis tenido 
en la Delegación un problema 
iiúportante, el económico. ¿Se 
ha arreglado o no?

—Sigue siendo el mismo, 
marchamos francamente mal. 
Lo poco que hemos tenido, 
lo hemos empleado en dotar 
de material a los campos. 
Hemos comprado máquina 
para marcar los terrenos de 
juego y hemos dotado de re

des, para las porterías de los 
campos “Adolfo Suárez”, El 
Fresno, Mingorría, El Semi
nario, Padiernos, “La Juven”, 
Santo Tomás, Martiherrero,

El Tiemblo y la Ciudad De
portiva, en total que nos que
da lo justo para abonar los 
gastos de teléfono, de ma
terial de oficina y la grati
ficación al secretario y vice
secretario.

EN TORNO AL FUTBOL 
HAY MUCHO “CAROTA”

—Cambiando por comple
to de tercio, ¿existe la dema
gogia en el fútbol?

—Llámalo como quieras, 
pero, evidentemente, existen 
ciertos malintencionados que 
sin conocer los temas critican 
por inercia. Me imagino por 
dónde va tu pregunta y te 
puedo decir que ni yo, ni 
ningún presidente de Club 
abulense se está llevando na
da del fútbol, al revés el fút
bol nos está costando dinero. 
Lo que ocurre es que en 
torno al fútbol hay mucho 
“carota”.

—¿Has conocido a alguno 
de éstos, que tú titulas “ca
rota”?

—Sí he conocido a alguno, 
pero es mejor olvidarse de 
ellos y pensar en esa legión 

José Gardo-Moreno 
OFTALMOLOGO 

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
aroHÍte de San Pedro, número 4. (Junto al Grai^)

Teléfono: 21 19 82 C. M. n.* 12.^

de directivos que están lu
chando por tocar adelante 
a esos sesenta equipos de 
nuestra capital y provincia.

—En general, ¿cómo es el 
comportamiento de los Clubs, 
con respecto a la Delegación 
de Fútbol?

—Mira hay de todo. Los 
de la provincia generalmente 
cumplen bien, aunque siem
pre existen excepciones. En 
Avila capital la cosa cambia 
bastante. Cumplen perfecta
mente Real Avila, Residencia 
Provincial, ViUacacharríta, 
Diamante, San Antonio, Al
dea del Rey, etc., pero 
seguimos teniendo algunos 
problemas con otros que 
piensan que la Delegación 
les tiene que solucionar to
dos los problemas. PQr ci
tar algún ejemplo, equipos 
que utilizan los Campos 
1 y 2 del “Adolfo Suárez”, 
no se preocupan en absoluto 
de las instalaciones, que 
precisamente se han cons
truido para ellos, y esto siem
pre nos molesta bastante.

—Entonces y en vista de la 
negligencia de algunos, ¿qué 
dirías?

—No diría, pediría com
prensión y deportividad. Sen-* 
cillamente que se tomen 
el fútbol como lo que es, 
un deporte, en el que unas 
veces se pierde y otras se 
gana.

—El tiempo pasa y el es
pacio prácticamente lo te
nemos cubierto, pero antes 
de finalizar, hay una pre
gunta que no se puede que
dar en el tintero. ¿Es impor
tante para la Delegación 
que el Real Avila alcance 
categoría nacional?

—Lo es y mucho, porque 
nuestra capital lo merece 
y porque dado el nivel que 
ha alcanzado el fútbol es 
necesario tener un equipo 
en categoría nacional, como 
también lo sería que tuvié
ramos un equipo juvenil 
en categoría nacional. Sin 
duda, para el fútbol abu
lense, esto sería importantí
simo.

—Gracias Juan Antonio 
y, a pesar de todos los pe
sares, esperamos que cumplas 
tu segundo mandato al fren
te de la Delegación Provin
cial de Fútbol de Avila.

SAN MILLAN*.
(Foto: LUMBRERAS).

HAGASE SOCIO DE LA CRÜl 
ROJA. Asamblea provincial d 
Avila, en Plaza de San Fran

. .CiSÇQ_ _ .
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COMPRE AHORA

VAJILLASen
DE 56 PIEZAS —
DESDE 15.500 PESETAS —

PORCELANA BIDASOA
Véalas en Duque de Alba, 1

SUBVENCIÓN DE LA 
FEDERACION ESPAÑOLA 

DE FUTBOL AL “I 
MARATHON DE FUTBITO”

PELOTEO INOCENTE
Un domingo más... ¡un 

triunfo más! y esta vez, a lo 
grande, de los gordos. SEIS- 
CERO al Santa Bárbara y sin 
tormenta.

¡La mayor goleada del Avi
la desde que empezó la Liga! 

Pese a la sequía, lluvia... de 
goles. Más claro... ¡agua!

—oOo—
Y no crean que el “Santa” 

. fue una perita en dulce ni una 
chocolatina. ¡No!... Se cerró, 
aguantó, empujó, en el buen 
sentido de la palabra, y, a 
veces, quiso subírsele a las 
barbas a “papá”

La mejor prueba es que en 
el primer tiempo sólo encajó 
un gol. Claro que luego... ¡la 
tira!

—oOo—
Se ha dicho que los mucha

chos del Real Avila ganaron 
"sin despeinarse”.

Pues... ¡vaya peines!
—oOo—

Antes de comenzar el par
tido había apuestas: ¿A que el 
Avila mete hoy cuatro go
les?... ¿A que mete cinco?...

En el descanso, un interro
gante compás de espera. Aun
que había confianza en el 
triunfo, bajaron las acciones.

—oOo—
¡Na!... Que se lo tomaron 

con calma. Pero en el segundo 
tiempo, se desató el vendaval. 
Y, cuando la masa estuvo a 
punto... goles y más goles.

¡Los hicieron... como chu- 
• nos! Pero no de churro.

Y si no llega a enfriarse el 
«ceite...

—oOo—
Griterío ensordecedor en 

cada gol, con cada jugada de 
tiralíneas...

Y... ¡cómo se jaleó a Bláz
quez I, que estaba hecho un 
coloso!

Muy genial, desmelenado, 
veloz subía por la banda. 
Y el público, entusiasmado, 
armaba... ¡la zarabanda!

' —oOo—
Enríquez, Escobar, Fernan- 

uu... ¡también hacían de las 
^uyas! Y también se las Ja- 
ieaban. 

i^*y« jaleo!
—oOo—

Guando el árbitro expulsó 
tbi jugador toledano, por

DÉ 56 PIEZAS Y DESDE 15.500 PESETAS 
PORCELANA BIDASOA — En Duque de Alba, 4

éste darle repetidamente a la 
sin hueso, bla, bla, bla..., se 
oyó:

—“Sí, hombre... ¡Encima 
dales ventaja a estos grandu
llones del Avila!”.

—oOo—
Salió el gran meta Gaspar a 

darle descanso al gran meta 
Quique, que casi no se había 
cansado.

—“¡Anda!... Y ¿por qué 
saca el “míster” a Gaspar?” 

—“Me parece muy bien. 
¡También Gaspar tiene dere
cho a que NO le metan go
les!”.

—oOo—
Sonó la trompeta... ¡No 

dejaron de sonar los tambo
res!...

Cuando se animó el Real 
Avila... arreciaron los golpes 
en el parche. Los tambores en 
tono mayor con su monótono 
“tan”, “tan”, “tan”... Tan 
“ton”, “ton” que...

Ya les llaman “Los tambo
res de Fu-Man-Chu”. Porque 
son... ¡de miedo!

—oOo—
Así que cuando falló aquel 

gol cantado un jugador del 
Avila...

—“¡Vaya gol que ha falla
do!”

—“No importa. Nos sobran 
goles y tambores”.

—oOo—
El final del partido fue sim

pático. Los espectadores, en 
pie, aplaudieron fuerte a los 
dos equipas. ,y los jugadores, 
sin distinción de colores, 
aplaudieron a los espectado
res.

—“Son dos equipos seño
res”.

—“Y dos señores equipos”. 
¡Lástima que en fútbol sólo 

gane uno!
—oOo—

Mientras desfilaban los 
contentos espectadores...

—“Pues mira. Pese a la go
leada, yo creo que el Santa 
Bárbara no merece estar en la 
cola de la clasificación”.

—“Pero el Avila si que 
merece estar en la cabeza”.

★ ★ ★
—“Así, como aquél que no 

hace nada, le “endiñó” la go
leada”.

—“Esta tarde ha sido bue
na; seis goles, media docena”.

—“Esta temporada ha sido 
el día que ha hecho más goles 
el Avila”.

—“Hasta ahora”.
★ ★ ★

—“Me acuerdo de una vez 
que perdió el Avila...”

—“¡Macho!... ¡Qué memo
rión tienes!”.

★ ★ ★
.—“¡Otro lleno! La tribuna 

“a tope” y la grada repleta de 
los que les gusta tomar el sol”. 

—“Y lo que te rondaré 
morena. No falla el equipo, 
no fallan los aficionados”.

★ ★ ★
El entrenador del Santo 

Bárbara dijo, en unas decla
raciones para “Radio Gre
dos”, que el árbitro había 
estado en su cpntra, lo que 
equivale a decir que ayudó al 
Avila.

Si, hombre... ¡A ver si la 
culpa de que el Real Avila sea 
líder invicto la van a tener los 
árbitros!

—oOo—
El Real Avila, sí, invicto y 

líder; máximo goleador y me
nos goleado. Y ahora, otro 
record: El domingo fue el 
único equipo de la Preferente 
que ganó en casa.

—oOo—
Y la “Resi”, que jugó mejor 

que bien, que tuvo cerquita el 
empate ante el San Pruden
cio, perdió por la mínima. 

Los aires tolaveranos, 
no nos sentaron, hermanos. 
Que se le va a hacer... ¡Otra 

vez será!

—oOo—
¡Qué coincidencia!... El 

Real Avila jugará el domingo 
en Aravaca. Y el Unión, su 
rival, es el colista de la Pre
ferente.

La “Resi”, en casa, también 
tendrá enfrente al colista de 
su grupo. Atlético de Cerce
dilla.

Si allí se gana al Unión 
y aquí cae el Cercedilla, 
doble y gran satisfacción 
que nos sabría a rosquilla.

J. GOAL.

Una vez finalizado el “I 
Marathón de Futbito”, que 
con tanto éxito de participa
ción —117 equipos— y de 
organización se desarrolló 
los pasados días navideños, 
organizado por la Cruz Roja 
de la Juventud, el director 
provincial de esta, nuestro 
compañero Gonzalo M. Gon
zález de Vega y Pomar, reci
bió ayer un “saluda” del teso
rero de la Federación Espa
ñola de Fútbol, don Adolfo 
Gil de la Serna, en el que le 
comunicaba la concesión, 
por parte de dicha Federa

CAMPEONATO PROVINCIAL DE CALVA 
—8.^ JORNADA-

El Adaja se “desbordó” 
y arro ló al invicto y 

líder Perla
En las fechas de sábado y 

domingo se jugaron algunos 
encuentros de este Campeo
nato, correspondientes a la 
séptima jornada, que habían 
sido suspendidos por el tem
poral de nievq.

Se registraron estos resul
tados: Muñopepe, 32: Santo 
Tomás, 18. Se jugó el sábado, 
realizando un gran encuen
tro el Muñopepe que se des
hizo fácilmente del rival. El 
Santo Tomás, en cambio, hizo 
un flojo encuentro.

Adaja, 28: Perla, 22.— 
Gran encuentro del Adaja 
para derrotar al líder invicto. 
Perla. Sobresalió en el vence
dor, Maxin, que no tuvo ni un 
solo fallo: también Honorio, 
Marino, Paco, todos estuvie
ron a gran altura. Por el Perla 
su capitán Antonio planteo' 
mal, a nuestro entender, el 
encuentro y no debió poner a 
Chuli, que estaba enfermo y 
no rindió como en él es ha
bitual. Mal Bautista y sobre- 

. saliente Eduardo. También 
este encuentro se jugó el 
sábado.

Ya en la jornada del do
mingo, se dieron estos resul
tados:

Perla, 32: Muñopepe, 18.— 
El Muñopepe pagó los vidrios 
rotos ante el Perla que, de
seoso del desauite. realizó un 
buen encuentro. El perdedor 
estuvo mal, en líneas genera
les, aunque sigue segundo en 
la Liga.

Rollo, 32: Fadisa, 18.— El 
equipo de Fádisa sigue sin 

ción, de una subvención 
económica de 25.000 pesetas, 
cuyo talón se adjuntaba, para 
sufragar los muchos gastos 
habidos con motivo de este “I 
Marathón”.

Buen detalle el de la Fede
ración Española de Fútbol, 
por colaborar en una acti
vidad deportiva tan impor
tante como ese “Marathón de 
Futbito”, que movilizó a más 
de mil doscientos jóvenes 
abulenses, ante la organiza
ción del mismo, por parte de 
Cruz Roja de la Juventud.

ganar un encuentro, aunque 
va mejorando, y poco pudo 
hacer ante el poderoso Rollo 
que cuajó un buen partido.

Santo Tomás, 30: Sotalvo, 
20.— El Santo Tomás se sacó 
la espina venciendo al So
talvo, equipo éste que, al 
igual que el Fadisa, sigue sin 
puntuar. Estos dos equipos 
aún no se han enfrentado 
entre ellos. Estimamos que 
deberían hacerlo. A ver quién 
consigue vencer.

SEGUNDA DIVISION
Rollo, 36: El Fresno, 14.

—El Rollo venció fácilmente 
a El Fresno: tiene equipo El 
Rollo para andar decorosa
mente en la 1.^ División, por 
lo que en segunda no tiene 
rival.

El Rollo, 27: Muñopepe, 23.
—Venció otra vez El Rollo al 
Muñopepe, aunque éste opu
so resistencia realizando un 
buen encuentro.

El Fresno, 32: Muñopepe 
Promesas, 18. — Las prome
sas del Muñopepe siguen sin 
cuajar, por lo que El Fresno 
venció fácilmente.

El Club Calvista pone en 
conocimiento de los capita
nes de los equipos que debe
rán mandar los resultados 
todos los días que jueguen, 
antes de las ocho de la tarde, 
llamando al teléfono núm. 5 
de La Serrada. Ello es necesa
rio para poder confeccionar 
la clasificación.
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CONTINUA CON EXITO LA LABOR DE LA POLICIA ABULENSE

LOS TRES ATRACADORES DETENIDOS SE 
CONFESARON AUTORES DEL PERPETRADO EN LA 
SUCURSAL DE LA “CAJA RURAL PROVINCIAL

Antes, en Villalba, robaron un turismo, para su desplazamiento.
Estos días la actualidad in

formativa, en el capítulo de los 
Sucesos, está centrada, en nues
tra capital y provincia, en el 
extraordinario servicio de la 
Policía abulense, funcionarios 
del Cuerpo Superior y Policía 
Nacional, que, a medida que 

avanzan los días, adquiere más 
notable éxito, porque sus inves
tigaciones se desarrollan sobre 
seguro y a cada momento se 
obtienen nuevos datos y nuevas 
informaciones, todo lo cual se 
unirá a las diligencias abiertas, 
contra los tres presuntos atra
cadores —Luis López Gallego, 
Juan José Fernández Andrés y 
Juan Espárrago Mojedano— 
detenidos antes de las 36 horas 
de haber perpetrado el atraco a 
la sucursal en A^vila del “Banco

• Industrial del Sur”, donde, como 
recordarán nuestros lectores, se 
apoderaron después 'de amena
zar con armas al director y em
pleados, así como a las chicas de 

J. González de Vega
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA ORTOPEDICA

Consulta previa petición de hora 
Calle Milicias, 2, 2.*, puerta 3. Teléfono 22 10 31 AVILA

(C. M. n. 14)

Com Ht río TEODORO
EL MAYOR SURTIDO A LQS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGOS FARA NOVIAS

MARY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos. 14 Teléfono 21 23 34 

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Cemuneroa de Castilla. 10 AVILA

la limpieza, y encañonar al ca
jero del mismo, de siete millones 
trescientas sesenta y cuatro, mil 
pesetas.

Una vez que estaba clara su 
presunta participación, junto 
con otro individuo, Julián Berrio 
Rodríguez, que se encuentra 

huido en el citado atraco del 
viernes pasado, los funcionarios 
del Cuerpo Superior de Policía 
continuaron los interrogatorios 
e investigaciones con estos tres 
detenidos y en el transcurso de 
las mismas, salió el tema del 
atraco a la sucursal que la “Caja 
Rural Provincial” tiene en el Mer
cado Permanente de Ganados de 
nuestra Capital, donde, el pasado 
día 19 de diciembre, viernes, 
entraron dos individuos jóvenes 
y, después dr amenazar al em
pleado que allí había, ‘se apo
deraron de una cantidad de 
dinero que rondaba los cuatro 
millones de pesetas.

De este atraco a la sucursal de

la “Caja Rural Provincial” se 
tenían ciertas pistas sobre los 
autores del mismo; pistas y 
características que, parecía, 
coincidían con la identidad de 
estos jóvenes detenidos, espe
cialmente con las de Luis López 
Gallego y Juan José Fernandez 

Andrés, que son los que perpe
traron materialmente el atraco. 
Se procedió a su identificación y 
fueron reconocidos como los 
autores que llevaron a efecto el 
hecho en la mencionada entidad 
bancaria, de lo que se confe
saron posteriormente.

En Villalba robaron un turismo

Con estos datos y con la identifi
cación de los autores del atraco a la 
López Gallego, dirección Avila, 
se confesaron autores del mis
mo. junto al compañero que se 
encuentra huido, tras la dificul
tosa. pero positiva, detención de 
estos tres atracadores.

Salieron de Madrid, en la 
mañana del pasado 19 de di
ciembre. viernes, en el turismo 
“Citroen GS”. matrícula M-1631- 
BJ. propiedad del padre de Luis 
López gallego, dirección Avila, 
por la autopista “Villalba-Ada- 
nero”. Al llegar a la localidad 
madrileña de Villalba sustraje
ron un turismo marca “Talbot 
1.200”, acercándose hasta nues
tra ciudad en los dos vehículos.

Una vez en Avila, dejaron es
tacionado en un lugar de la mis
ma el “Citroen GS” y se dirigieron 
los cuatro en el “Talbot 1.200” 
robado hacia el Mercado per
manente de Ganados, en cuyas 
inmediaciones, cerca de la salida 
más rápida y segura a la carre
tera, aparcaron este vehículo, 
quedando en él Juan Espárrago 
Mojedano y Julián Berrio Rodrí
guez, para cubrir a los otros dos 
compañeros y avisarles de cual
quier contratiempo. Luis López 
Gallego y Juan José Fernández 
Andrés, se dirigieron al edificio 
de este Mercado Permanente de 
Ganados y estuvieron mero
deando, sin ser vistos, por la 
zona donde se encuentran las 

sucursales bancarias y de aho
rro. Una vez que conprobaron 
que en la de la “Caja Rural Pro
vincial” no estaba más que el 
empleado, ya que antes se en
contraban en la misma la pareja 
de la Guardia Civil, en su habi
tual visita de inspección y el 
vigilante había salido a tomar 
café, se adentraron en la misma, 
y tras amenazar con armas al 
empleado, le obligaron a que les 
entregara todo el dinero que 
existía en la sucursal, unos cua
tro millones de pesetas.

Con el botín en su poder, los 
dos atracadores. Luis López 
Gallego y Juan José Fernández 
Andrés, salieron de la sucursal 
por la ventana que da a la calle, 
manera más rápida de no ser 
interrumpidos en su huída, y se 
acercaron, felices y contentos 
con el golpe, al turismo “Talbot 
1.200” que les había cubierto la 
operación.

En este coche se dirigieron a la 
zona de nuestra capital, donde 
tenían estacionado el “Citroen 
GS” de su propiedad y se mon
taron en él los cuatro, dejando en 
su lugar el turismo robado, para 
emprender viaje de regreso a 
Madrid.

No se ha recuperado, de 
momento el botín

Ahora la Policía Abulense, que 
continúa sus investigaciones 
con estos tres atracadores, a los 
que se les aplicó la Ley Anti
terrorista, dirige su labor a la 
posible recuperación de ese 
botín de cerca de cuatro millo
nes que se llevaron de la “Caja 
Rural Provincial” del Mercado 
Permanente de Ganados, lo que, 
seguramente, será más difícil y 
también para conocer, mediante 
los interrogatorios que les efec
túa a los tres detenidos, su 
posible participación en otros 
hechos de similares caracterís
ticas cometidos en la capital de 
España y en otras ciudades de 
alrededor a Madrid.

Igualmente, en colaboración 
con los funcionarios de la Briga-

Convocada por la Comisión Gestora

Esta tarde. Asamblea de la 
Asociación de Alumnos de

la U.N.E.D. '
Como ya informábamos ayer, esta tarde, a partir de las L 

ocho, se celebrará en el Colegio Nacional de “El g 
Pradillo”, convocada por la Comisión Gestora, Asamblea | 
General de la Asociación de Alumnos de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia (UNED), que se 
suspendió el pasado día 13, debido al temporal de nieve, 
que hizo que faltasen varios de los alumnos per
tenecientes a la Asociación.

Por la importancia de los asuntos a tratar en la 
Asamblea General de esta tarde, se ruega la asistericia a 
la misma de todos los miembros de esta Asociación de 
Alumnos de la Universidad Nacionál de Educación a 
Distancia, en el Colegio de “El Pradillo”.

da regional de Policía Judicial de 
Madrid, siguen tras las pistas de 
Julián Berrio Rodríguez, huido al 
conocer la detención de sus 
compañeros, para ponerlo, junto 
a ellos y a las diligencias que se 
instruyen, a disposición de la 
autoridad judicial.

GONZALO

(Foto: LUMBRERAS)

Teléfonos de 
"El Diorio de Avilo"

21-26-40 
21-26-41
21 -26 - 42 ,

Sin
en
tro

novedad 
el secues- 

de Luis 
Suñer

valencia. 22 (Efe).—No se 
ha producido ninguna nove
dad en torno al secuestro del 
industrial alcireño Luis Su
ñer Sanchis, quien fue vio
lentamente sacado de su 
despacho hace nueve días.

Hasta el momento, no se 
tiene ninguna noticia sobre 
su posible paradero ni sobre 
su estado de salud, ya que se 
considera que todas las co
municaciones recibidas en 
estos días carecen de fun
damento.

Las fuerzas del Orden con
tinúan sus operaciones de 
rastreo y controles por di
versos sectores y zonas de la 
región, no habiéndose infor
mado de circunstancias es
peciales algunas, ya que, 
según fuentes solventes, no 
se ha producido variación 
alguna en la situación.
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